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Somos Raspeig
El periódico de San Vicente

San Vicente del Raspeig se prepara para vivir el fin de semana de Mig Any y la Gala del deporte. Dos acontecimientos de gran importancia para 
dos de los grandes colectivos que conforman nuestro municipio

Deporte y fiesta



Somos Raspeig
uEl Ayuntamiento ha puesto en marcha 
esta semana un nuevo plan extraordinario 
para la limpieza de más de medio centenar 
de puntos de vertido incontrolado localiza-
dos en el término municipal de San Vicen-
te. Los trabajos, que empezaron ayer, han 
permitido eliminar en la primera jornada de 
intervención todo tipo de residuos deposita-
dos irregularmente en 14 espacios situados 
en diversas partidas y barrios del municipio 
de los que se extrajeron 53 toneladas de 
vertidos.
El alcalde, Pachi Pascual, y el concejal de 
Servicios Urbanos y Mantenimiento, Anto-
nio Díaz, han hecho un seguimiento de las 
primeras actuaciones de esta medida de 
choque que se prolongará hasta la próxima 
semana con el recorrido de un itinerario su-
pervisado por los servicios técnicos en coor-
dinación con el equipo de la empresa Preze-
ro, que ejecuta las labores de limpieza. 

Pascual ha asegurado que “se ha hecho 
un gran esfuerzo para hacer posible un 
despliegue importante de recursos que ha 
permitido la puesta en marcha de un ope-
rativo formado por un equipo de operarios 
especializados que trabaja de forma inten-
siva con el apoyo de personal municipal y 
de la Policía Local y la ayuda de diferentes 
vehículos especiales y maquinaria pesada 
para la recogida, depósito y traslado de to-
neladas de residuos”. 
El alcalde se ha mostrado satisfecho por 
los primeros resultados logrados. “En un 
solo día hemos visto los grandes avances 
de un proyecto que empezó a gestarse 
desde el principio de legislatura y ahora es 
una realidad, cumpliendo así el compromi-
so de mejora de la limpieza que adquirimos 
con los vecinos de San Vicente”. Durante 
su visita al vertedero eliminado en Tossal 
Redó, Pascual ha anunciado que, además 

de la limpieza, “se tomarán otras medidas 
como el incremento de la vigilancia policial 
para evitar actitudes incívicas y el cambio 
de ubicación de algunos contenedores en 
consenso con los vecinos”. 
El primer edil y el concejal de Servicios 
presenciaron todo el proceso de limpieza 
llevado a cabo en el Tossal Redó acompa-
ñados por el presidente de la Asociación 
de Vecinos de Baiona Alta Tossal Redó, 
Sebastián Lozano. Tras el encuentro, el al-
calde ha remarcado que “para acabar con 
una situación insostenible producida por la 
proliferación de los vertidos ilegales no es 
suficiente con hacer acciones extraordina-
rias que tienen un gran coste para todos los 
sanvicenteros”. 
 
En este sentido, Pascual ha expresado que 
“necesitamos toda la colaboración de los 
ciudadanos, a los que pedimos que actúen 
con civismo y sensibilidad para mantener 

estos lugares en las mejores condiciones, 
pero también es necesaria la implicación 
de los profesionales y empresas con el de-
pósito de escombros y otros materiales de 
manera reglada”. 

Antonio Díaz ha insistido también en que 
“mantener limpia la ciudad es una labor de 
todos y, aunque vamos dando pasos para 
lograrlo con diferentes actuaciones como la 
limpieza de vertederos y otras que se pon-
drán en marcha próximamente, es impor-
tante que todos tengamos en cuenta que, 
sin el apoyo de los vecinos, tendremos que 
multiplicar la inversión pública necesaria y 
los recursos humanos y materiales”.  
Por su parte, el representante vecinal Se-
bastián Lozano ha mostrado su satisfacción 
por la eliminación de todos los residuos acu-
mulados en Tossal Redó. “Estoy contento 
de que se haga esta labor y espero que la 

gente sea cívica y no eche basuras para 
mantener limpio este espacio”, ha incidido. 
El plan de trabajo recorrerá numerosos 
puntos de vertido incontrolado en el camí 
d’Agost, la carretera de Castalla, las proxi-
midades de la gasolinera del Tossal, Penyes 
Roges, Perdices, Savinar Arcos y otras zo-
nas de Savinar, camí Los Ramos, Holande-
ses, Escola, Mont Negre, Jovers, Villamon-
tes, Curt, Pantanet, Coves, Petits, Carrusel, 

alrededores de Viveros Mari, Clot, Font de 
Sala, Fernandina Rodalet, Horta, Carretera 
de Villafranqueza, Guadiana, Rayo Garde-
nias, zona Teular, Sol  y Luz, Rebosar, Sen-
dera, Carreret, zona Girasoles, Mahones, 
Collado, La Bornique, Raspas, Cuevas, 
Marcona, Tubos y Manchegos, carretera de 
La Alcoraya, alrededores del Velódromo de 
la carretera Calamar, Canastell y Revuelta 
Tomás. 
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Cansado de tanta mala noticia y 
ruido mediático me he recetado 
a mi mismo pararme a pensar 
en aquellas noticias positivas que 
nos dan pie a continuar la lucha 
diaria. Esta semana la cosecha 
de noticias que nos han alegrado 
el corazón es bastante abundante 
empezando porque este fin de se-
mana el municipio celebra el Mig 
Any de Moros i Cristians que llega 
cargado de novedades.
La principal es la nueva ubicación 
del recinto festero que, por pri-
mera vez se traslada a la Partida 
Inmediaciones. Además, este es 
el primer gran evento al que se 
enfrenta la nueva junta directiva 
de la Unión de Comparsas Ber-
Largas encabezada por Ricardo 
Bernabeu, una persona muy in-
volucrada en nuestras fiestas y 
tradiciones. 
Ricardo, forma parte de la com-
parsa Abbasires desde el año 
1984 pero su relación con las 
fiestas se remonta al año 1977 
formando parte también de otras 
comparsas como Cristians y 
Marroc’s. Además, Bernabéu ha 
sido presidente de la Junta Mayor 
de Hermandades y Cofradías de 
Semana Santa de San Vicente 
del Raspeig, por lo que a priori 
cuenta con un importante baga-
je para capitanear el barco de 
Ber-Largas, eso sí, rodeado de 
una gran tripulación. No obstan-
te, y a pesar de su experiencia, 
el estreno de esta directiva en la 
arena de las Fiestas no ha sido 
nada fácil, ya que han tenido que 
lidiar desde su elección con el 
tiempo como factor en su contra 
pues organizar un evento de es-
tas características con dos elec-
ciones de por medio, un cambio 
de gestores municipales y, sobre 
todo, la necesidad de cambiar la 
ubicación de una celebración por 
motivos de espacio, ha sido un 
listón muy alto sobradamente su-
perado. De esta nueva directiva 
se espera que supere o al menos 
iguale la gestión de la anterior en-
cabezada por José Ramón Pas-
tor, un presidente que pasará a 
la historia por haber conseguido 
mantener viva la llama de la fies-
tas en años de pandemia.
Hablar de Fiestas es siempre po-
sitivo, tanto para los que las disfru-
tan como protagonistas como para 
los que trabajan por y para ella. 
No olvidemos que esta actividad 
es motor económico y generador 
de empleo en muchos sectores, 
técnicos, hosteléros, pirotecnia… 

y no están los tiempos para desa-
provechar oportunidades.
En este sentido, esta semana 
también nos congratulamos por 
la puesta en marcha de una nue-
va campaña de Bonos Raspeig 
que pondrá más de 600.000€ en 
la calle para gastar en comercios 
del municipio. Una iniciativa que 
se pone en marcha desde el área 
de comercio que dirige Vicente 
Pastor (Vox) y que cuenta con el 
apoyo de la Diputación provincial 
de Alicante. 
Una campaña de estas caracte-
rísticas no es fácil de gestionar. 
Sabemos que el área de Comer-
cio se vuelca en cada edición para 
gestionar de la forma más rápida 
posible las solicitudes de comer-
ciantes y vecinos y que todo esté 
listo en tiempo y forma. Se trata 
de una labor titánica si tenemos 
en cuenta que el primer día de la 
puesta en marcha de la campaña 
se recibieron más de mil solicitu-
des. Para sortear la brecha digital 
desde el Ayuntamiento, dispuso 
de un primer periodo de atención 
personalizada para que las per-
sonas que no son muy duchas 
con las nuevas tecnologías (me 
incluyo), realicen su petición de 
forma presencial, y a continuación 
se realizaron las solicitudes tele-
máticas. Con estos mimbres solo 
queda esperar que el consumo en 
San Vicente aumente en este mes 
de octubre, un mes complicado 
para empresas y comercios y más 
aún en estos tiempos que corren 
en el que las familias contienen 
el gasto, asfixiados por los altos 
precios de la cesta de la compra y 
carburantes.
Por último, y siguiendo con las 
buenas noticias, no quisiera aca-
bar esta editorial sin dar la enho-
rabuena a todos los finalistas se-
leccionados en la XXIII Gala del 
Deporte, una lista de 46 personas, 
equipos y organizaciones que han 
destacado por sus logros en el pa-
sado ejercicio.
Un reconocimiento que me gusta-
ría hacer extensivo a los organiza-
dores del evento que tendrá lugar 
el próximo 28 de septiembre en el 
Cine “La Esperanza”. Desde su 
promotor, la concejalía de Depor-
tes, dirigida por Ricardo Bernabeu 
(Partido Popular), pasando por 
sus presentadores, miembros del 
jurado, equipo técnico y medios 
de comunicación que participa-
mos en el evento y difundimos los 
éxitos de estos deportistas. Enho-
rabuena a todos.

El Ayuntamiento reanuda el servicio de desbroces
paralizado desde hace dos años con un plan de actuación
para todo el municipio que comenzará este otoño

Somos Raspeig
u En la última Junta de Gobierno local celebrada se 
ha dado luz verde a la adjudicación de las labores de 
desbroce por un importe de cerca de 670.000 euros 
para los dos años de duración del contrato. El alcal-
de de San Vicente del Raspeig, Pachi Pascual, ha 
manifestado que con este nuevo paso “recuperamos 
prestaciones muy necesarias que han estado hasta 
ahora y durante dos años completamente paraliza-
das por la dejación del anterior equipo de Gobierno 
que eliminó la brigada municipal sin previsión alguna 
de dar continuidad a este servicio tan importante”. 
El primer edil ha adelantado que “esta será una de 
las primeras medidas que se desarrollará en esta 
nueva etapa con la finalidad de contribuir a mejorar la 
imagen y la limpieza de San Vicente, una de las prin-
cipales demandas de los ciudadanos y también una 
de las prioridades en las que se ha comprometido a 
trabajar este equipo de Gobierno”. 
Por su parte, el concejal de Servicios Urbanos y Man-
tenimiento, Antonio Díaz, ha explicado que la primera 

labor para la puesta en marcha del servicio de des-
broce de caminos, vías públicas y áreas de titulari-
dad o gestión municipal será establecer un plan de 
trabajo con la empresa bajo los criterios de eficacia y 
agilidad, garantizando además la cobertura de todo 
el término municipal. 
Según ha detallado el edil, se empezará a actuar en 
el desbroce de las zonas de mayor tránsito para me-
jorar las condiciones de circulación peatonal y tráfi-
co rodado. “Nos gustaría iniciar los trabajos lo antes 
posible, pero hay que cumplir primero los plazos y 
procedimientos establecidos para poder actuar con 
todas las garantías”, ha aclarado Díaz. 
Tanto el alcalde como el concejal responsable de 
Servicios y Mantenimiento han anunciado que la 
reposición del servicio del desbroce no es la única 
mejora prevista que se pondrá en marcha a partir de 
este mismo mes. “En breve anunciaremos otras ac-
tuaciones impulsadas por este equipo de Gobierno 
que estamos ultimando con la colaboración de los 
servicios técnicos”, ha avanzado Pascual. 

El Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig ha aprobado la adjudicación del servicio de desbroce 
de caminos, vías públicas y otros espacios de gestión municipal

lEl Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig ha aprobado la adju-
dicación del servicio de desbroce de caminos, vías públicas y otros 
espacios de gestión municipal. Concluye así el proceso de licitación 
a favor de la mercantil Prezero, que será la responsable de poner en 
marcha a lo largo del último trimestre del año los trabajos necesarios 
para el mantenimiento de estos lugares.

El Ayuntamiento inicia un plan especial para limpiar en seis días más de 
medio centenar de vertederos incontrolados localizados en San Vicente
lEl alcalde, Pachi Pascual, visita el operativo puesto en 
marcha que en una sola jornada ha extraído 53 toneladas 
de residuos de los 14 puntos negros recorridos

El alcalde, Pachi Pascual, y el edil de Servicios Urbanos y Mantenimiento, Antonio Díaz, 
han hecho un seguimiento de las primeras actuaciones de esta medida de choque

Inicio de los trabajos de limpieza
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uEl proyecto, que sale a lici-
tación por un importe cercano 
a los 100.000 euros, permitirá 
que se instale en inmuebles de 
titularidad municipal este tipo de 
equipamiento de generación de 
energía que suministrará electri-
cidad de forma limpia y gratuita.
La concejal de Contracción, Lour-
des Galiana, ha explicado que 
“con la agilización de este proce-
so de licitación damos el impulso 
final necesario para poner en 
marcha, a partir del próximo año, 
mejoras en los edificios municipa-
les orientadas al ahorro del con-
sumo de energía y a la reducción 
de los costes de funcionamiento 
de las instalaciones”.
La edil ha calificado como “un 

avance importante la inversión 
porque permitirá, no solo dis-
minuir los gastos, sino también 
extender una gestión sostenible 
de los recursos que debe estar 
cada vez más presente en todas 
las administraciones públicas”. 
En este sentido, ha señalado 
que “este es uno de los objeti-
vos por los que apostará durante 
esta legislatura este equipo de 
Gobierno”.
Para el desarrollo de este pro-
yecto se ha llevado a cabo un es-
tudio de las cubiertas y edificios 
más favorables para la instala-
ción de los paneles solares. Es-
tos espacios municipales serán, 
previsiblemente, la Biblioteca 
Municipal Miguel Delibes, el edi-
ficio de la Concejalía de Depor-

tes situado en la Ciudad Depor-
tiva, el Centro Social del barrio 
Santa Isabel, el departamento 
de Mantenimiento y Servicios y 
la central de la Policía Local de 
San Vicente del Raspeig.  
La intervención para la instala-
ción de los equipos durará 180 
días desde su inicio y está pre-
visto que los dispositivos fotovol-
taicos entren en funcionamiento 
en el primer trimestre del próxi-
mo año.
En los próximos días, tras su pu-
blicación en la plataforma de con-
tratación del sector público, se 
abrirá el proceso de presentación 
de ofertas para las empresas in-
teresadas que dispondrán de un 
periodo de 20 días naturales para 
trasladar sus propuestas. 
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l El Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig, a través del área de 
Contratación, ha elevado a la Junta de Gobierno la contratación de 
obras para la implantación de instalaciones solares fotovoltaicas de 
autoconsumo en dependencias municipales.

Lourdes Galiana, concejal popular

Somos Raspeig
uEl primer edil ha agradecido “el 
buen ambiente de entendimiento 
y cooperación con el que ha trans-
currido la reunión, una ocasión 
para comprobar que desde el Go-
bierno de la Generalitat Valencia-
na existe buena predisposición a 
respaldar las principales reivindi-
caciones y necesidades del mu-
nicipio, rompiendo así ocho años 
de total sequía en inversiones y 
abandono por parte del anterior 
Gobierno de Ximo Puig”.
En su primera visita oficial al mu-

nicipio tras tomar posesión de su 
cargo el pasado miércoles 6 de 
septiembre, Esteve ha manifes-
tado “mi compromiso con el de-
sarrollo de una de las ciudades 
más importantes de L’Alacantí y 
de toda la provincia que he que-
rido que sea uno de los primeros 
lugares en el recorrido iniciado 
para conocer las necesidades 
todos los alicantinos, pueblo por 
pueblo, en esta nueva etapa de 
Gobierno”. 
En el encuentro celebrado se han 
presentado los proyectos urba-

nísticos que se pretenden llevar a 
cabo en la ciudad con la inversión 
conjunta del Ayuntamiento y la 
Generalitat. En materia sanitaria 
y educativa, Pascual ha plantea-
do la necesidad de avanzar en el 
proyecto del Centro de Salud 3 y 
en los centros de estudios com-
prometidos a través del Plan Edi-
ficant, que ya se han trasladado 
a la Conselleria de Educación en 
una reunión mantenida la semana 
pasada en Valencia. 
Desde el Ayuntamiento se ha 
solicitado, además, ayuda para 

impulsar diferentes proyectos de 
movilidad y ordenación urbana, 
entre los cuales se han abordado 
la prolongación de la línea Línea 
2 del Tram en coordinación con 
la ejecución de la Ronda Este y 
la mejora del acceso al polígono 
industrial El Canastell. 
Otras actuaciones que precisan 
el respaldo del Consell son la 
reconversión industrial de la an-
tigua fábrica de cementos, el de-
sarrollo de dos colectores en la 
calle Huerta y en Los Girasoles, 
la adecuación de un auditorio en 
el Centro Cultural La Yesera y la 

construcción de un nuevo Centro 
Social, que está actualmente en 
fase de anteproyecto. 
La lista de propuestas del equipo 
de Gobierno incluye, además, la 
creación de infraestructuras para 
ampliar las dotaciones en la Ciu-
dad del Deporte, la necesidad 
de construir nuevas viviendas 
sociales en el municipio a través 
del convenio EVHA y la retirada 
del amianto de la antigua fábrica 
situada en las inmediaciones de 
edificios habitados del barrio Los 
Manchegos de San Vicente del 
Raspeig. 

El Ayuntamiento y la delegación del Consell inician una nueva etapa de 
colaboración para acometer las principales demandas del municipio

lEl alcalde de San Vicente del Raspeig, Pachi 
Pascual, y la delegada del Consell en Alican-
te, Agustina Esteve, han celebrado un primer 
encuentro institucional en el Ayuntamiento 
de San Vicente con el que se inicia una nue-
va etapa de colaboración con el objetivo de 
impulsar los proyectos e infraestructuras más 
necesarios en el municipio. La delegada y el 
alcalde han abordado también las primeras 
medidas aprobadas por el Consell de Carlos 
Mazón, como la supresión del impuesto de su-
cesiones y donaciones. 

El alcalde de San Vicente, Pachi Pascual, y la delegada del Consell en Alicante, Agustina Esteve

El Ayuntamiento destinará 100.000 euros a la implantación de instalaciones solares fotovoltaicas en cinco edificios municipales

En el encuentro celebrado se han presentado los 
proyectos urbanísticos que se pretenden llevar a 
cabo en la ciudad con la inversión conjunta del 
Ayuntamiento y la Generalitat. Vox San Vicente

u En 8 años de gobierno socialista en 
San Vicente, con Jesús Villar al frente del 
Ayuntamiento, los sanvicenteros hemos 
sufrido una paralización en la dirección de 
prácticamente todas las áreas municipa-
les. Contratos caducados, inversiones no 
ejecutadas, con el ejemplo paradigmático 
del pabellón deportivo, millones de euros 
acumulados en las entidades bancarias 
por los que pagamos altos intereses todos 
los años, una nefasta política de recursos 
humanos, baile de sillones, ceses, e inclu-
so denuncias penales de por medio.
Habiendo dejado el Ayuntamiento como 
un solar en cuanto a gestión se refiere y 
una situación límite en muchas conceja-
lías, el PSOE ha ido practicando la poco 
recomendable estrategia de parchear o 
ignorar los graves problemas que han ido 
causando y seguir hacia adelante en una 
carrera suicida que sólo podía acabar mal.
En ese contexto, el  pueblo de San Vicen-
te decidió el pasado 28M dar un cambio 
de rumbo en ese callejón sin salida en 
el que se encontraba el municipio. Ante 
eso, el PSOE podía haber optado por 
iniciar un periodo de reflexión, un proce-
so de crítica interna constructiva por sus 
errores y falta de capacidad, e iniciar una 
oposición con la humildad de quien sabe 
que ha obrado mal.

Pero no ha sido así. Al partido socialista 
le está costando despegarse del poder y 
asumir su nuevo rol de forma responsable 
y sosegada. Asistimos a  una  grotesca so-
breactuación que, por una parte, les lleva a 
achacar al nuevo gobierno las consecuen-
cias  de los problemas que durante estos 
8 años no solo no han solucionado, sino 
que han dejado pudrir hasta que el hedor 
se ha hecho insoportable. Por otra parte, 
lejos de dejar trabajar a quienes tenemos 
la difícil tarea de enderezar el rumbo del 
Ayuntamiento y poder ofrecer a nuestros 
vecinos unos servicios públicos de calidad, 
toda su labor parece que se va a centrar 
en poner palos en las ruedas, como hemos 
visto recientemente con las oposiciones a 
policía local, que tan necesarias son y tanta 
falta hacen.
Como el perro del hortelano, que ni co-
mía ni dejaba comer, el PSOE,  ni hacía, 
ni deja hacer. Afortunadamente, desde el 
Grupo Municipal de VOX, tenemos claro 
que nuestro único objetivo es trabajar por 
San Vicente del Raspeig con la humil-
dad y dedicación que requiere la tarea, 
y esperamos que esta actitud tóxica del 
PSOE sea fruto únicamente de su pe-
riodo inicial de adaptación a la oposición 
y del shock temporal que parece que la 
pérdida del gobierno, tras 8 años, les ha 
podido suponer.

VOX: «El PSOE y su magistral interpretación 
del papel  de ‘el perro del hortelano’”

Humberto  Normey y Jovita Gómez, dos sanvicenteros representados

Somos Raspeig
u La Federación de Clubes de Leones 
de España, representada por la Gober-
nadora del Distrito 116A, León Tania En-
ríquez Aldás, se complace en anunciar 
su participación como patrocinador en el 
Trofeo Real Liga Naval, un evento que ha 
cobrado gran relevancia en el ámbito del 
deporte español y que se ha convertido 
en un hito en la Comunidad Valenciana y 
la ciudad de Alicante.
La Gobernadora de Distrito 116A, León 
Tania Enríquez Aldás, expresó: “Es un 
honor estar entre los patrocinadores de 
un evento tan señalado para el deporte 
español, la Comunidad Valenciana y la 
ciudad de Alicante. Esta regata represen-
ta los valores de excelencia,  superación, 
lealtad, profesionalidad y servicio que 
compartimos en el leonismo, y estamos 
entusiasmados de ser parte de esta emo-
cionante experiencia”.
En esta quinta edición del Trofeo Real 
Liga Naval, el Club de Leones de España, 
en línea con el énfasis del Leonismo es-
pañol en este año de nueva y mayor inte-
gración con la sociedad civil, liderará una 
participación más activa y destacada que 
nunca. Todos los Clubes de Leones de la 

provincia de Alicante, junto con el Club de 
Leones de España, se unirán para contri-
buir al éxito de los diversos eventos pla-
nificados.

El leonismo español ha sido un pilar de 
integración y servicio a la comunidad, li-
derando la sociedad civil en nuestro país 
durante más de 60 años, y esta colabora-
ción con el Real Club de Regatas de Ali-
cante y la organización y patrocinadores 
del Trofeo Real Liga Naval refleja el com-
promiso continuo de los Clubes de Leo-
nes con la sociedad y su apoyo a eventos 
deportivos y culturales de significado para 
la sociedad.
Cabe destacar a dos sanvicenteros que 
forman parte del leonisno nacional como 
son Humberto  Normey Gómez  miembro 
del Gabinete del distrito 116 A  como ase-
sor de medioambiente  y Jovita Gómez 
Couto Presidenta del Club de leones  Ali-
cante 22000 . Pratocinador principal de 
este evento junto con la Casa real es el 
Club de leones a través de su Federación 
de Clubes de leones de España. Ade-
más con una mención especial a nuestra 
CLeon la Gobernadora del Distrito 116 A 
Tania Enríquez.

El Club de Leones de España se enorgullece de ser uno de 
los patrocinadores del Trofeo Real Liga Naval en Alicante

Jovita Gómez, del club de Leones
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u Una cuenta en el banco de Es-
paña y no tener deudas con los 
bancos posibilita una modificación 
de crédito de 439.829,34€ para la 
revisión de precios del contrato de 
“Servicios de limpieza viaria y re-
cogida de RSU”.
La decisión política del anterior 
Equipo de Gobierno, a propues-
ta de la Tesorería municipal, de 
abrir en el año 2019 una cuenta 
corriente en el Banco de España 
está generando unos intereses de 
entre 70 y 90 mil euros mensuales 
al Ayuntamiento. Además de ha-
ber eliminado la deuda heredada 
del Partido Popular de cerca de 13 
millones, en el año 2018.
Ambas circunstancias hacen po-
sible la modificación de crédito 
de 439.829 euros para atender la 
revisión de precios del contrato de 
“Servicios de limpieza viaria y re-
cogida de RSU”, que se llevará al 
Pleno ordinario, este miércoles 27 
de septiembre.
El grupo municipal Esquerra 
Unida-Unides Podem le recuerda 
al alcalde popular, José Rafael 
Pascual, sus críticas en diferentes 
medios de comunicación durante 
la campaña electoral diciendo que 
el “dinero no debería estar en los 
bancos”. Nuestra respuesta siem-
pre fue la misma, que el dinero 

estaría en los bancos generando 
intereses mientras se proyectaban 
y ejecutaban las obras presupues-
tadas y aprobadas por pleno.
“El PP se ha encontrado con una 
solvencia económica que ya hu-
biésemos querido tener nosotros 
cuando entramos en el gobierno 
hace ocho años”, ha explicado Al-
berto Beviá, anterior Concejal de 
Hacienda “A diferencia de ellos, 
nosotros nos encontramos con 
una deuda cercana a los 13 mi-
llones de euros, que gracias a la 
buena gestión del área de Hacien-
da se logró eliminar en el 2018”.
La buena gestión económica del 
gobierno progresista de izquier-
das (EU-PSOE-Podem) permite 
al PP disponer de crédito inme-
diato ante diversas necesidades, 
así como más de 30 millones de 
euros para ejecutar proyectos 
y obras ya planificadas y presu-
puestadas en el anterior manda-
to. Algunos ejemplos: la renova-
ción de las columnas del Parque 
Juan XXIII, la rehabilitación del 
Casal de la Festa, las obras de 
mejora del Auditorio municipal, la 
renovación de la calle Velázquez, 
entre otras. Proyectos que ahora 
el Equipo de Gobierno del PP y 
la extrema derecha se apropian 
como suyos en los medios de co-
municación. 

EU-UP: “la buena situación económica 
heredada salva al gobierno PP-VOX”

Los concejales de EU/Unides Podem

1.TRES PERLAS. CTRA. AGOST, 18
2.TWO BRANDS (CC THE OUTLET STORES ALICANTE). CTRA. DE 
ALICANTE, KM 94 
3.PICKIN PACK SAN VICENTE. AEROPLANO, S/N
4.TDA STORE. ALFONSO XIII, 45
5.ME GUSTA. ANCHA CASTELAR ,17 BAJO
6.FASHION STORE. ANCHA CASTELAR ,32
7.ZBASIC CALZADOS Y COMPLENTOS. ANCHA CASTELAR, 65 BAJO
8.DECORA. ANCHA DE CASTELAR, Nº 35 
9.DROGUERIA CASTELAR. AV. ANCHA DE CASTELAR, 166
10.MUEBLES MARIA. AV. DE LA LIBERTAD, 47
11.OPTICA SANTAFAZ. AV. DE LA LIBERTAD, 57 LOCAL 1
12.VM ELECTRODOMESTICOS. AV. LIBERTAD, 55 LOCAL 2
13.MEMOLA. AV. ANCHA DE CASTELAR, 23 L2
14.OPTICA OPTIMA. AV. DE LA LIBERTAD, 26 S
15.CASA SALVADOR ALIMENTACIÓN. AV. DE LA LIBERTAD, 5 BAJO
16.MI LUNA ROPA INFANTIL .AV. DE LA LLIBERTAT, 12 IZQ 
17.DROGUERÍA LILY. AV. LIBERTAD 11, LOCAL 13
18.DECORACIONES ANSAR SL. AV. ANCHA DE CASTELAR, 185 BJ
19.LA BRODADORA. AV. LIBERTAD, 72
20.JOYERIA MAS. AV. DE LA LIBERTAD, 55
21.VISTAOPTICA SAN VICENTE. AV. DE LA LIBERTAD, 49
22.EURO MARKET RODINA. AV. LIBERTAD, 74 LOCAL 3
23.PATUKASA. AV. LIBERTAD, 15
24.MOTO BOOMM. AV. PAIS VALENCIA, 14
25.PERFUMERÍA LA MIRETA.  AV. DE LA LIBERTAD, 9
26.GRACIA PATRICIA BARRIO ELULL. AV. DE LA LIBERTAD, 13 BJ
27.AROMAS. AV. DE LA LIBERTAD, 75 LOCAL 1A
28.LA FULLA. AV. LIBERTAD, 49 BJ
29.JUGUETES DÁMASO SL. AV. PRIMERO DE MAYO, 5
30.JOYERIA MULTIORO MONDO GRABADO. AV. ANCHA DE
CASTELAR, º7
31.MODA CACHÉ. AV. ANCHA DE CASTELAR, 36
32.DUENDINES. AV. ANCHA DE CASTELAR, 77
33.SHOES TACON ROJO. AV. DE LA LIBERTAD, 11 LOCAL 5
34.AMBROSSIA MENAJE. AV. DE LA LIBERTAD, 11 PTA.7
35.LUCCIANO MODA. AV. DE LA LIBERTAD, 12
36.FEDEROPTICOS SAN VICENTE. AV. DE LA LIBERTAD, 13 BAJO
37.PINTASUEÑOS. AV. ANCHA CASTELAR,46 PT. IZQ. 
38.LENCERIA ALMUDENA. AV.ANCHA DE CASTELAR, 14
39.GLOW UP. AV. ANCHA DE CASTELAR, 87
40.DIVA´S. AV. ANCHA DE CASTELAR, 28
41.DE TINTOS RESTAURANTE. AV. DE LA LIBERTAD, 23
42.MM SHOES. AV. LIBERTAD, 14
43.RED ROO AUSTRALIAN RESTAURANT. AV. VICENTE SAVALL, 1 S
44.AUDIFONOS SAN VICENTE, S.L. AV. DE LA LLIBERTAT, 58
45.CENTRO VETERINARIO EUSGAR. C. LA HUERTA, 64
46.PIRULETAS. C/ MAYOR, 26 (LOCAL) 
47.CALZADOS BIENVE. C/ ANCHA DE CASTELAR, 71
48.MULTIÓPTICAS VISIÓN BELL. C/ ANCHA DE CASTELAR, 67
49.AGRIZOO SAN VICENTE C/ CAMINO DEL MAHONES
50.TOP SECOND SLU. C/ DOCTOR FLEMING, 37
51.CRISTALERIA SM ALUMINIO , CB. C/ DR. FLEMING, 84
52.ELECTROBEL ELECTRODOMESTICOS. C/ ECHEGARAY, 1-3 L. 2 
53.FINSBURY´S. C/ GENERAL PRIM, 5
54.CASA JUANA. C/ MAYOR, 40

55.PAPELERIA LIBRERIA CHIMO. C/ PINTOR PICASSO, 13
56.MADAMAR MODA. C/ PINTOR PICASSO, 5
57.NAKAMA GAMES. C/ POETA GARCIA LORCA, 3 - LOCAL1
58.CIENFRAGANCIAS SAN VICENTE. C/ POETA MIGUEL HERNÁN-
DEZ, 5 BAJO 
59.JEGAMAR CONGELADOS. C/ RIO TURIA LOCAL 10-B
60.SANVIMOBEL. C/ SAN BERNARDO, 1 BAJO
61.DROGUERIA PERFUMERIA ROYAIRPI. C/ VILLAFRANQUEZA, 17
62.ESTICNATI. C/AGOST, 44
63.ALAIN AFFLELOU ÓPTICO Y AUDIÓLOGO. C/ ALICANTE, 24 BAJO
64.ELECTRICIDAD ELADIO LOPEZ E HIJOS SL. C / ALICANTE, 1
65.SHOPPING. C/ ALICANTE,18 BAJO
66.ALAZENA RESTAURANTE. C/ GENERAL PRIM, 10/12 LOCAL 1
67.CARNES Y EMBUTIDOS - J. MOLINA. C/ GENERAL PRIM, 3
68.BAMBINI SHOES. C/ MANUEL DE FALLA,3-BJ
69.RETALHOGAR NURIA. C/ MAYOR, 20
70.BELLE ÈPOQUE KIDS&BABY. C/ PINTOR PICASO,16, LOCAL IZDO. 
71.FARFALLA COUTURE. C/ PINTOR PICASSO, 21 BAJO
72.COGALAXY INFORMÁTICA. C/ RAFAEL ALTMIRA, 2 BAJO
73.KISSOPTICAL. C/ SAN JOSÉ, 32. BAJO. LOCAL 1. 
74.MILLENNIUM OPTICS. C/ VILLAFRANQUEZA, 62 ENTRADA POR 
CALLE PERU, 3 
75.ATTICUS LIBROS. C\ RAMÓN Y CAJAL, 48 (LOCAL) 
76.CARNICERIA HIJO DE HERMINIA PASTOR “RAMÓN”. C/ AGOST, 
47 BAJO
77.MM SHOES. C/ ALICANTE, 76
78.BELLASOI. C/ ALICANTE, 33
79.BOBO TEA. C/ ALICANTE, 45
80.COLOR Q. C/ ALICANTE, 37
81.SALÓN VERÓNICA. C/ ANCHA DE CASTELAR, 9
82.SANDALO ARTESANIA. C/ AVIACIÓN, 8 BAJO
83.FOR THE WOMAN MUJER. C/ AVIACIÓN, 1
84.GLOSS ACCESSORIES. C/ AVIACIÓN, C/ PINTOR PICASSO, 2 
85.ZAZA. C/ BENLLIURE, 12 LOCAL
86. ANGARO PESCA. C/ BLASCO IBAÑEZ, 23 LOCAL IZQUIERDO
87.CENTRO LASER MARIA JOSE ELULL. C/ CERVANTES, 13 
88.NC ESTILISTAS. C/ COTOLENGO, 16, NAVE 5
89.PATTY CREACIONES E INDUMENTARIA. C/ DOCTOR TRUETA, 
18, LOCAL 1 
90.DECOR HOGAR CORTINAS NATI. C/. DOCTOR TRUETA, 4
91.THE MOON. C/ GENERAL PRIM, 14 BAJO
92.OKOY FILMS SL. C/ JIJONA 8, 2º A
93.BELLA. C/ JUAN RAMON JIMENEZ, 7
94.JUGUETILANDIA. C/. LA HUERTA, LOCALES 9-10-11
95.DROGUERIA VALIENTE. C/. LABRADORES, 21
96.USHUAIA CAFE, SL. C/ LES CAMPANETES, LOCAL 4 NUM 3
97.FACTORY LAMP C/ LILLO JUAN, 49 ESQUINA LOCAL 
98.ZEUS. C/ LILLO JUAN, 10
99.PERFUMERIA LADY. C/ MANUEL DOMÍNGUEZ MARGARIT, 13 
100.BERTOMEU ELECTRODOMESTICOS. C/ MAYOR, 12
101.CALZADOS TONO. C/ MAYOR, 4
102.JOYEROS PASTOR. C/ MAYOR, 8 BAJO
103.BAR NUEVO HERMINIA. C/ MIGUEL HERNANDEZ, 31
104.IVAN CUSAC RODRIGUEZ C/ PELAYO, 24-BAJO, LOCAL 8 
105.TIEN21 IMAGEN GUIJARRO. C/ PINTOR PICASO, 18
106.BIG AND CHIC. C/ PINTOR PICASSO

107.MARTÍN LUNA - LA CASA DEL PAPEL C/ PINTOR PICASSO, 32 
108.GUALUPE. C/ PINTOR PICASSO, 6-8
109.LUISA MIRA MODA HOMBRE. C/ PINTOR PICASSO, 20 
110.MEDITERRANEA ELECTROPICASSO S.L. C/ PINTOR PICASSO 
111.ÓPTICA LEÓN. C/ PINTOR PICASSO, 14
112.TEJIDOS EL KILO. C/ PINTOR PICASSO, 22
113.TUTTO PICCOLO. C/ PINTOR PICASSO, 55
114.PCBOX SAN VICENTE. C/ PINTOR, 15
115.EL PETIT LECTOR. C/ RAFAEL ALTAMIRA, 3
116.JOYERIA RASPEIG. C/ RASPEIG, 11
117.CENTRO DE ESTÉTICA LOBEYA. C/ RASPEIG, LOCAL DOS
118.PESCADOS ALDEGUER. C/ RÍO TURIA, 23
119.PILAR ROMERO SKINCARE & BEAUTY. C/ SAN CARLOS, 17 
120.CEA SAN VICENTE. C/ SAN ISIDRO, 30
121.SWEET SOUL PASTELERIA BY LIDIA BARCELO. C/ SAN JOSE, 15 
122.APP INFORMÁTICA. C/ VILLAFRANQUEZA, 16 LOCAL 2
123.TODOELECTRICO. C/ YUNQUE, 27
124.TALLERES RUVAMAR, S.L C. AGOST, 84
125.CLARET MUEBLES Y COLCHONERÍA. C. DE AGOST, 7
126.JOYERÍA JOCRI. C.DE ALICANTE, KM 94
127.BOTTICELLI OUTLET CC THE OUTLET STORES ALICANTE 
LOCAL F33 CTRA DE ALICANTE, 94 
128.LA ATREVIDA. C/ AGOST, 11
129.FERRETERIA RIQUELME SL. C/ ALCOY, 32
130.HORNO VICENTE FERRER. C/ DOCTOR FLEMING, 41-43
131.LA MERCERIA. C/ MAYOR, 20
132.ESTHER GINER RICO. C/ MANUEL DE FALLA, 5
133.CARNICERIA DEGUSTA, S.C. C/ PICASSO, 24
134.CAFESON. C/ LVILLAFRANQUEZA, 17
135.SABOR DE AMOR. BARRIO SANTA ISABEL, LOCAL 1
136.MOTOBOOMMULTIMARCA. CTRA. AGOST, 67
130.HERBOLARIO RADHA KUNDA. C/ DR. FLEMING, 46 LOCAL 4
138.MODA BUDDHA. C/ GENERAL IBAÑEZ, 9
139.EUROVISION OPTICOS SAN VICENTE. C/ GENERAL PRIM, 11 
LOCAL 2 
140.CALZADOS HERMI. C/ LA HUERTA, 152
141.DROGUERIA PERFUMERIA RUBIO. C/ MANUEL DE FALLA, 5
142.VERÓPTICA BARBERÁ. C/ MANUEL DE FALLA, 6-8 LOCAL 1
143.BE YOU. C/ MANUEL DOMINGUEZ MARGARIT, 8
144.CHARCUTERIA Y SALAZONES M.C. PASTOR. MERCADO
CENTRAL DE SAN VICENTE DEL RASPEIG
145.CARNICERIA CARRION. MERCADO DE ABASTOS PTO Nº 3. AV 
LIBERTAD 
146.CHELVISHOES. C/ P.PICASSO 70
147.PAJUPE SL. PARTIDA RASPEIG, PG C
148.TECNO CART. PASEO SANTA ISABEL DE HUNGRÍA, 50 P L. 3
149.REC LINE. C/ PI Y MARGALL, 1
150.URBAN & CO. C/ PINTOR PICASSO, 62
151.JOYERÍA MAS. C/ PINTOR PICASSO, 12
152.BELLE ÈPOQUE. C/ PINTOR PICASSO, 2 LOCAL
153.OPTICA PANIAGUA VISION. C/ PINTOR PICASSO, 54
154.TINTA CHINA. C/ PINTOR SOROLLA, 15-17
155.ALYNA PAPELERIA. C/ POETA GARCÍA LORCA, 29 BAJO
156.FOTOS BAYLI. PZA. MÚSICO LILLO CÁNOVAS, 9
157.PIENSOS ELOINA S.L. RIO SERPIS, 7

Somos Raspeig
uMantenimiento, eficacia y eficien-
cia. Bajo estas premisas, Compro-
mís ha presentado un paquete de 
medidas urgentes en materia de 
recogida de Residuos Sólidos Urba-
nos y limpieza viaria. Estas propues-
tas ha contado con la colaboración 
de agentes sociales y vecinos/as 
de diferentes barrios y partidas que 
“que ven como cada día los espa-
cios públicos se encuentran más 
degradados y quieren aportar en 
positivo para contar con una ciudad 
limpia, amable y segura”.

Compromís recoge en un docu-
mento cinco iniciativas que me-
jorarían la calidad de vida de los 
vecinos y vecinas. En concreto, 
esta formación política propone: 1. 
aumentar la frecuencia de limpieza 
viaria y recogida de residuos (ac-
tualmente la empresa sólo pasa 
cada dos semanas); 2. renovación 
en todos lo barrios y partidas y soli-
citud de subvenciones para nuevos 
contenedores; 3. creación de una 
mesa para la municipalización de 
la limpieza viaria con técnicos y al-
caldes de aquellos municipios que 

ya han hecho público el servicio; 4. 
servicios especiales de limpieza en 
parques y pipi-can una vez a la se-
mana y 5. campañas permanentes 
de concienciación ciudadana sobre 
el mantenimiento de la localidad.
Maribel Morera, portavoz de Com-
promís en el Ayuntamiento de Sant 
Vicent, indica que “debemos bus-
car soluciones rápidamente. Ante 
la falta de contrato hasta julio de 
2025 tenemos que remar hacia un 
mismo sentido para que la limpieza 
sea una tarjeta de presentación de 
nuestro municipio”.

Compromís presenta cinco medidas urgentes para mejorar la limpieza viaria en Sant Vicent del Raspeig

Maribel Morera, portavoz de Compromís

Villar (PSOE): “El PP aprovecha un 
contrato de desbroce heredado para 
vender su inexistente plan de choque”

Somos Raspeig
uEl concejal del PSOE y exalcalde socialista de San 
Vicente, Jesús Villar, ha desmentido las declaraciones 
del primer edil, Pachi Pascual, y el concejal de Manteni-
miento, Antonio Díaz, ambos del PP, en las que acusa-
ban al anterior equipo de gobierno de paralizar el servi-
cio de desbroce y eliminar la brigada municipal dedicada 
a tal prestación. También ha valorado el plan publicitado 
por el Ayuntamiento este miércoles sobre las interven-
ciones en 50 vertederos distribuidos en las partidas: “Es 
un contrato menor y unas intervenciones puntuales; es 
un parche, no un plan de choque”.
“El PP miente cuando dice que la desmantelamos; es 
inaceptable que incluyan este contrato como un mérito 
suyo cuando anteriormente se consignó el dinero para 
poder realizarlo y en mayo se llevó a junta de gobierno la 
aprobación del expediente para que hubiera un servicio 
exclusivo por primera vez en nuestra Ciudad”.
Así se ha referido Villar este miércoles en alusión a la 
publicación del Ayuntamiento para anunciar la adjudi-
cación del servicio de desbroce y su puesta en marcha 
en otoño. “El PP intenta engañar a la Ciudadanía cuan-
do afirma que se recuperan prestaciones paralizadas 
durante dos años por dejación nuestra, cuando preci-
samente en mayo se quedó iniciada la adjudicación del 
contrato y, anteriormente, se hicieron contratos meno-
res para actuaciones puntuales por todo el municipio”, 
sostiene.
Sobre la eliminación de la brigada, Villar detalla que ante 
la falta de personal que sufría la plantilla municipal, y las 
jubilaciones de los colaboradores sociales (que ahora ya 
no se pueden contratar) se optó por sacar adelante un 

contrato específico para que San Vicente contará con 
una mejor prestación y que, tal y como saben los grupos 
políticos que hoy gobiernan el Ayuntamiento, el requisito 
técnico para sacarlo adelante y poder externalizarlo, era 
dejar de contar con este pequeño grupo de personas. 
“Lo del PP es de un cinismo alarmante, están demos-
trando que carecen de cualquier ética comunicativa y 
política porque no les tiembla el pulso en mentir y jugar 
con el posible desconocimiento de la ciudadanía con los 
contratos municipales y los servicios que se prestan”. 
“En definitiva, el plan de choque que está vendiendo 
el nuevo equipo de gobierno está basado en contratos 
que estaban ya iniciados y en servicios que se presta-
ban antes de la elecciones, con lo cual el plan de cho-
que de momento no existe. Por suerte, una gran canti-
dad de vecinos y vecinas ya se están dando cuenta de 
la clase de política que realiza el alcalde y su equipo”, 
zanja Villar. 

Limpieza de vertederos ilegales 
En cuanto al plan especial para limpiar medio centenar 
de vertederos, indica que “no es más que un contrato 
menor para realizar unas acciones que antes se hacían 
desde el propio contrato de recogida de basura” y deta-
lla que “no es un servicio de carácter permanente que 
solucione los problemas de San Vicente sino una actua-
ción puntual”. 
“Los problemas no se solucionan en los medios de co-
municación, se hacen dando soluciones reales y dura-
deras a los problemas, y de esas todavía no hemos vis-
to ninguna elaborada por el nuevo equipo de gobierno 
PP-VOX”, agrega Jesús Villar. 
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¿Dónde puedo gastar los Bonos Raspeig?
Somos Raspeig
uEl Ayuntamiento de San Vi-
cente, a través de la Concejalía 
de Comercio, ha registrado miles 
de solicitudes de usuarios intere-
sados en acceder a los Bonos 
Raspeig 2023. La campaña ha 
comenzado con un primer perio-
do de atención personalizada de 
aquellas personas que han soli-
citado realizar los trámites con la 
ayuda y asistencia de personal 
municipal.
Para atender a este colectivo 
con mayor dificultad, el Ayunta-
miento ha habilitado un servicio 
de atención especial. Con el pro-
cedimiento aplicado este año, 
que emplea la firma biométrica, 
se pretende agilizar el proceso y 
atender al mayor número de per-

sonas con la finalidad de com-
batir la brecha digital que afecta, 
sobre todo, a personas mayores.
En la parte inferior de esta pági-
na dejamos el listado numeroso 
de comercios donde los sanvi-
centeros pueden gastarse los 
bonos Raspeig, ya que se han 
adherido a la campaña. Pueden 
acceder a esta bonificación para 
compras en establecimientos lo-
cales adheridos aquellas perso-
nas mayores de edad que estén 
empadronadas en el municipio 
de San Vicente del Raspeig en el 
momento de solicitar los bonos. 
Entre otros requisitos, se solicita 
que estén al corriente de las obli-
gaciones tributarias y no estar 
incurso en ningún procedimiento 
de reintegro de subvenciones. Imagen de los primeros días de tramitación de los Bonos Raspeig
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Somos Raspeig
uEl Paraninfo de la Universidad de Alicante 
ha acogido el Solemne Acto de Apertura de 
Curso Académico 2023/2024, presidido por 
la rectora, Amparo Navarro, quien ha estado 
acompañada en la mesa presidencial por el 
nuevo conseller de Educación, Universida-
des y Empleo, José Antonio Rovira Jover, en 
la que ha sido su primera visita a la UA, tras 
asumir el cargo. Rovira tiene una fuerte vin-
culación con la UA, institución en la que se 
formó y en la que ha ejercido como docente. 
Además del conseller, la mesa presidencial 
ha contado con la rectora de la Universitat de 

València, María Vicenta Mestre; el vicerrector 
de investigación de la UA, Juan Mora, y la se-
cretaria general, Esther Algarra, quien ha sido  
la encargada, como viene siendo tradicional, 
de dar lectura de la memoria del anterior cur-
so académico. 
 La rectora ha pivotado su discurso inaugu-
ral sobre tres ejes primordiales: financiación 
para implantar de forma competitiva la nue-
va LOSU; la importancia de la transferencia 
de conocimiento y el Parque Científico en el 
nuevo curso; y la puesta en marcha de los 
nuevos grados en Medicina e Inteligencia 
Artificial. 

Financiación, transferencia y el inicio de los nuevos 
grados marcan el discurso de la rectora en la apertura 
del nuevo curso universitario de la UA

Inauguración del curso académico en la UA

San Vicente inicia el nuevo curso con más de 8.000 alumnos de 3 a 18 
años y una población universitaria que superará los 23.000 estudiantes

Somos Raspeig
uSan Vicente del Raspeig, lunes 11 de sep-
tiembre de 2023. El alcalde de San Vicente del 
Raspeig, Pachi Pascual, ha dado la bienveni-
da al nuevo curso escolar 2023-2024 con la vi-
sita al Colegio de Educación Infantil y Primaria 
Jaime I realizada esta mañana junto a los con-
cejales de Educación, Santiago Agulló, y de 
Seguridad Ciudadana y Policía Local, Adrián 
García, donde ha puesto de manifiesto que 
“en los próximos cuatro años la Educación 
será una de nuestras principales prioridades”.
Los regidores han comprobado de primera 
mano “que todo está listo para que los más 
de 8.000 alumnos matriculados en Educación 
Infantil, Primaria y Secundaria de San Vicente 
dispongan de lo necesario para emprender 
este nuevo curso”.
Pascual ha explicado que, aunque el número 
de estudiantes de 3 a 18 años está estabili-
zado, el Ayuntamiento prevé un ligero aumen-
to de la población universitaria alojada en el 
municipio con motivo de la puesta en marcha 
de nuevas titulaciones de grado y máster en 
la Universidad de Alicante, donde este año 
se superarán las 23.000 las matriculaciones. 
Pascual ha señalado que “también estos 
educandos son una prioridad para nosotros y 
en estos próximos cuatro años trabajaremos 
para su integración en San Vicente”.

Respecto a las intervenciones en los centros 
educativos realizadas desde el Ayuntamiento, 
el alcalde ha confirmado que se han ejecuta-
do una treintena de mejoras solicitadas por los 
colegios coordinadas por las áreas de Servi-
cios y Mantenimiento y Educación. “Nos hu-
biera gustado disponer de más recursos para 
la puesta al día de las instalaciones y, aunque 
se ha estirado todo lo posible el presupuesto, 
esperamos ampliar la inversión en los próxi-
mos ejercicios”, ha comprometido.
Pachi Pascual ha lamentado que “en los últi-
mos ocho años no se haya hecho ninguna in-
fraestructura educativa nueva en San Vicente, 
un agravio injusto y un castigo para una de las 
principales ciudades de la Comunidad Valen-
ciana”. El alcalde ha remarcado que “tras el 
fracaso en la ejecución del Plan Edificant, es-
tamos trabajando para revertir esta situación 
con la esperanza puesta en hacer realidad 
la construcción de todos las dotaciones que 
necesita esta ciudad y acabar con las aulas 
prefabricadas”.
También el concejal de Educación ha incidido 
“en el compromiso de trabajar desde todos los 
frentes en la mejora de la calidad educativa en 
unas condiciones óptimas para nuestros es-
tudiantes”. Santiago Agulló ha destacado que 
una de las novedades para este curso escolar 
será la constitución del Consejo Escolar Muni-

cipal, un órgano que, tras ocho años sin reno-
varse, se reunirá de nuevo este otoño.
Agulló ha detallado las obras de manteni-
miento y conservación realizadas durante el 
verano en dependencias de Infantil y Primaria 
y ha adelantado que el próximo año “se tra-
bajará en coordinación con los centros esco-
lares para recoger las diferentes mejoras que 
se necesitan y elaborar un plan de actuación 
eficaz”.
Las principales labores ejecutadas han sido 
de renovación de pintura, reparaciones y 
puesta a punto en los colegios Béc de l’Àguila, 
Azorín, Raspeig, Miguel Hernández, La Al-
mazara, L’Horta, Santa Isabel, Juan Ramón 
Jiménez y José Ramón García Antón. Ade-
más, en los centros Victoria Kent y Jaume I 
se han construido sendas rampas de acceso 
para mejorar la accesibilidad y en Reyes Cató-
licos se ha procedido al arreglo de puertas y la 
revisión general de los desagües, medida ne-
cesaria ante posibles lluvias torrenciales. Este 
mes continúan los trabajos de adecuación de 
la zona del huerto escolar del CEIP Raspeig, 
el pintado de vallas y asientos del patio del 
CEIP José Ramón García Antón y la coloca-
ción del pavimento en una zona del patio del 
CEIP L’Horta.
En Educación Secundaria, Agulló ha expli-
cado que, aunque el mantenimiento no es 

competencia municipal, ha trasladado a la 
Conselleria de Educación su preocupación 
por el estado del patio del IES Gaia que se va 
a precintar para reparar los desperfectos.
Operativo de seguridad
El concejal de Seguridad Ciudadana y Policía 
Local, Adrián García, ha garantizado que “el 
operativo de seguridad previsto para atender 
todos los centros escolares de San Vicente 
del Raspeig está preparado para cubrir tanto 
las necesidades diarias como aquellas situa-
ciones puntuales en las se requiera la inter-
vención policial, todo ello adaptado al número 
de efectivos de los se dispone actualmente”.
El responsable municipal ha explicado que 
son prioritarios los colegios con transporte es-
colar y los que tienen mayor densidad de trá-
fico rodado, pero se dará servicio a todos los 
que lo requieran. “Por supuesto trabajamos 
para poder dar cobertura a todas las entradas 
y salidas de los colegios en los que se necesi-
te de la presencia policial”, ha reiterado.
Por otro lado, la Concejalía de Cultura ha con-
firmado que, con motivo del inicio de curso, la 
Biblioteca Infantil y Juvenil Miguel Hernández 
situada en la plaza de la Comunidad Valencia-
na tendrá desde hoy horario vespertino, de 16 
a 20 horas, que se extenderá a todos los días 
en los que se imparta clase y volverá a abrirse 
por las mañanas en periodo vacacional.

Primer día de curso con visita de las autoridades al CEIP Jaume I

Primer día de curso con visita de las autoridades

El Ayuntamiento vuelve a implantar el servicio de absentismo escolar en colegios e institutos tras dos años sin prestación 
Somos Raspeig
uLa comunidad educativa dispondrá a partir de este mes de 
septiembre de un servicio para el control y seguimiento del ab-
sentismo escolar en los centros educativos de Primaria y Se-
cundaria de San Vicente del Raspeig, una iniciativa impulsada 
por la Concejalía de Educación que se aprobará esta semana 
en la Junta de Gobierno local.
El concejal responsable, Santiago Agulló, ha explicado que 
“tras dos años paralizado, volveremos a poner en marcha el 
Programa de Absentismo Escolar para el curso 2023-2024, un 
servicio que nunca debió suspenderse y con el que queremos 
empezar esta nueva etapa contando con el consenso y respal-
do de todos los centros educativos, que ya han mostrado su 
satisfacción con la iniciativa”.
El servicio será adjudicado a la empresa Salgeiis, S.L.L. por un 
importe de más de 15.000 euros que trabajará en coordinación 

con las áreas de Educación y Derechos Sociales y los centros 
educativos hasta el 31 de mayo de 2024. Agulló ha explicado 
que “entre las primeras tareas que abordaremos en las próxi-
mas semanas está establecer unos sólidos canales de comu-
nicación con los equipos directivos de los colegios e institutos 
para garantizar la coordinación que se necesita para que la 
detección del absentismo en las aulas sea realmente efectiva”.
La concejal de Derechos Sociales, Mariela Torregrosa, tam-
bién ha manifestado su satisfacción por la reanudación del 
Programa de Absentismo Escolar. “Estamos contentos de vol-
ver a poner en marcha este servicio para detectar y combatir 
problemas de carácter social y, lo más importante, tomar las 
medidas necesarias para ayudar a solventarlos”, ha señalado 
la edil, que ha expresado su deseo de que esta prestación esté 
en marcha lo antes posible en todos los centros del municipio.
La finalidad del servicio es realizar un trabajo conjunto de cola-

boración para prevenir el absentismo. Se hará un seguimiento 
de los menores de edad en situación de escolarización obliga-
toria que cursen Educación Primaria, Educación Secundaria 
Obligatoria y Ciclos Formativos de Formación Profesional Bá-
sica para garantizar su participación y el logro de los aprendiza-
jes como derecho irrenunciable y una de las bases necesarias 
para lograr la igualdad de oportunidades y la inclusión social y 
escolar.
El concejal de Educación ha aclarado que “es nuestra obligación 
como Ayuntamiento participar en la vigilancia del cumplimiento 
de la escolaridad obligatoria no solo para garantizar que se 
cumple el derecho una buena educación, también porque, en 
ocasiones, el absentismo escolar evidencia un problema social 
que deriva de diferentes factores que requieren respuestas in-
tegrales tanto dentro del marco de la institución escolar como 
fuera de esta”. 

50 años del colegio Reyes Católicos (1973-2023)

José Manuel Díez Fuentes
Historiador. Secretario del Cercle d’Estudis
u En septiembre de 1973 se inauguraba ofi-
cialmente el edificio del segundo grupo esco-
lar de San Vicente del Raspeig al que se le dio 
el nombre de Reyes Católicos. No obstante, 
desde un punto de vista administrativo, el cen-
tro educativo se había creado en 1972 como 
Colegio Nacional Mixto número 2. Anterior-
mente, en 1960, se había puesto en marcha 
el primer centro escolar del municipio, el nú-
mero 1, que en octubre de 1967 se le nombró 
Onésimo Redondo. Precisamente desde este 
primer centro surge el nuevo colegio, ya que 
en junio de 1972 se desglosan algunas unida-
des educativas que pasan al colegio de nueva 
creación, con la paradoja que no hay edificio 
escolar construido. Cabe recordar que, antes 
de los años 60, la población escolar de San 

Vicente estaba repartida en diversos locales 
habilitados como aulas y de esta manera em-
pezó a funcionar el nuevo colegio hasta que 
fue ocupado, por primera vez, en el curso 
1973-1974, para los cursos de mayor edad 
mientras que los primeros cursos de la enton-
ces EGB seguían en locales-aulas en distin-
tas zonas del municipio. Rosario Picó fue la 
primera directora del nuevo colegio que había 
llegado a San Vicente en el curso 1971-1972 
como su primer destino definitivo. En septiem-
bre de 1973, con la puesta en servicio del edi-
ficio escolar, la dirección recae en un maestro, 
Antonio Canals.
El diario “Información” de Alicante, en su edi-
ción del 26 de septiembre de 1973, página 
29, publicaba el titular “Inaugurado el colegio 
comarcal José Antonio (800 alumnos). Según 
el alcalde accidental, el tema de la enseñanza 

sigue siendo un problema”.
El periódico alaba la nueva construcción es-
colar diciendo que era “una preciosidad arqui-
tectónica que viene a engrosar el censo de 
edificios dedicados a la enseñanza en San 
Vicente. Tiene capacidad para ochocientos 
alumnos, aproximadamente, y albergará a 
los chicos de cuarto, quinto, sexto y séptimo 
curso. No hay duda de que será un verdadero 
alivio, ya que servirá para descongestionar la 
excesiva población escolar de esta localidad, 
totalmente carente de medios para alojarla, 
una de cuyas pruebas inequívocas es el nú-
mero de niños que han tenido que quedar sin 
clase, debido precisamente a la penuria de 
aulas”.
Efectivamente, a principios de los años 70 
esta era la realidad educativa en San Vicente 
del Raspeig al igual que en el resto de munici-
pios alicantinos. La prensa alicantina se hacía 
eco en sus páginas del llamado “problema 
escolar”, con enormes carencias de todo tipo, 
especialmente en la falta de instalaciones es-
colares y con una población escolar en conti-
nuo ascenso, con el boom de la natalidad que 
hubo en la época y la llegaba de numerosas 
familias inmigrantes desde otras provincias en 
busca de trabajo y unas mejores condiciones 
de vida. En el caso concreto de San Vicente, la 
población del municipio había crecido muchí-
simo en la década de los años 60, y con ello 
también la población escolar y la demanda de 
nuevas instalaciones. Si en 1961 la población 
de derecho era de 9.071 habitantes, en 1973 
había aumentado hasta los 16.823, es decir, 
casi se había duplicado en una década.
Yo fui alumno del “Colegio Nacional Reyes 
Católicos” en los 5 primeros cursos de la en-

tonces EGB, entre septiembre de 1974 y ju-
nio de 1979. De aquellos años recuerdo que 
el colegio estaba alejado del casco urbano y 
tenía unas instalaciones “avanzadas” para la 
época, incluso con un gimnasio muy amplio y 
una piscina. entre otros. Los primeros dos cur-
sos de la entonces EGB, primero y segundo, 
asistí a una escuela ubicada en un local, en 
las calles Torres Quevedo, 2 (con un profesor 
muy mayor, D. Carlos González Sánchez) y 
Alfonso el Sabio, 32 (Josefina Payá Seller), 
respectivamente. Fue en 3.º cuando ya pasé 
a un aula del grupo escolar, con D. Evaristo 
Caballero Trujillo como profesor, Remedios 
Jiménez Martínez en 4.º y D. Rafael López en 
5.º curso. En septiembre de 1979, cuando ini-
cié 6.º, pasé al Bec del Águila, un nuevo grupo 
escolar que se inauguró ese año, al mismo 
tiempo que el Raspeig en una misma parcela.
El BOE del 7 de mayo de 1973 publicaba la 
adjudicación provisional de destinos en el 
concurso general de traslados, con varios 
maestros para este nuevo colegio: José Fuen-
tes Pastor, Ángel Ibáñez García, Pedro Fer-
nández Gutiérrez, Antonio Canals Carbonell, 
Francisco Martínez Gutiérrez, José Teodoro 
Soler Sánchez, Oriente Domínguez Lledó,… 
En aquellos lejanos años iniciales, por sus 
aulas pasaron profesores que han tenido una 
larga trayectoria docente y recuerdo nombres 
como D. Joaquín o D. Teodoro, y un recuerdo 
especial para Fina, que durante tantos años 
fue la encargada de la portería del centro, 
viviendo allí mismo con su familia. ¡Feliz 50 
aniversario para “el Reyes”, desde el inicial 
Grupo escolar número 2 / Colegio Nacional 
Reyes Católicos / hasta el actual CEIP Reyes 
Católicos!!!!
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Todo preparado para 
la fiesta del deporte             

Pesca solidariaPesca solidaria
El Patín Raspeig arranca una nueva temporada  Pág. 15

Somos Raspeig
uSan Vicente acogió el 
pasado fin de semana la 
jornada de liga de petanca 
en 1ª división.  Gran es-
pectáculo y gran conviven-
cia entre los participantes, 
destacando a nuestros 
representantes del club 
petanca San Vicente que 
lograron el tercer puesto 
y el ascenso de categoría. 
¡ENHORABUENA!

El club Petanca San Vicente logra el ascenso

El próximo jueves tendrá lugar la Gala del Deporte y ya se han hecho públicos los no-
minados de las 16 categorías.                                                                                        Pág. 12

El club de Pescadores lleva a cabo su tradicional evento solidario “Dona tu Peix”.   Pág.  17

l Si quieres expresar cualquier 
cuestión o denunciar cualquier as-
pecto, puedes escribirnos al email 
‘somosraspeig@somosmoslalacanti.

com’. El único requisito es expresar 
la queja con educación y respeto, así 
como aportar una imagen en la ma-
yor calidad posible. De todos modos, 

recordamos que existen cauces admi-
nistrativos para tramitar denuncias 
vecinales relacionadas con agrupacio-
nes locales.

Línea directa con el ciudadano
Somos Raspeig El periódico de San Vicente

La voz del pueblo

u18 DE SEPTIEMBRE: “Todos los días igual. Esto no se 
soluciona con barrenderos, hay que prevenir...Parque de 
los leones día sí, día también. Con este gobierno y con el 
anterior”

Quejas por incivismo y falta de 
mantenimiento en Parque de 
Los Leones

u8 DE SEPTIEMBRE: “Podéis publicar unas fotos sobre 
el estado de las calles de haygon? No sé para qué los ve-
cinos pagamos impuestos. Los cubos están en lamentable 
estado … han vuelto a poner los antiguos que en alguno no 
va el pedal … y los contenedores de la ropa mira como es-
tán … da vergüenza tener más calles como las tienen que 
no se puede ni andar de la basura y la dejadez que hay”

Estado de las calles en Haygón

u11 DE SEPTIEMBRE: ¿Cuánto tiempo ha de pasar para 
que se den cuenta de la mala situación y el peligro que con-
lleva el mal estado de las farolas en Av Almasser?

Farolas en mal estado

u18 de septiembre: “Soy vecina de la Calle Lo Torrent, cada 
fin de semana si y casa fin de semana también grupos de 
unos 20-30 adolescentes con bicicletas se reúnen en esta 
calle, entorpeciendo el paso por la acera y por el carril bici ya 
que dejan las bicicletas tiradas en medio...al igual que cruzan 
una y otra vez sin mirar y cruzándose también con las bicicle-
tas...poniendo en peligro la circulación y a ellos mismos. Este 
fin de semana como otros muchos... gritos, provocaciones 
hacia los adultos incluso con niños que pasan por la acera.... 
música...etc...(de hecho vino la policía , la única vez que los 
he visto)...al igual que esta zona lleva sin alumbrado varios 

meses por lo que se viene aquí que se queda la zona oscu-
ra...Creo que hablo en voz de otros vecinos que ya estamos 
bastante hartos de estas situaciones...son menores pero un 
gran número y las faltas de respeto hacia toda persona que 
pasa es ya desmesurado y más a altas horas de la noche. 
Gracias por escuchar mi queja. A parte de lo comentado, 
también queja ante la velocidad que tanto motos y coches 
cogen en esta calle...llegando a saltarse el paso de peato-
nes e incluso esquivando a los peatones...sería de agradecer 
unos badenes(de tantísimos que hay en San Vicente) para 
esta zona...pasa poco para lo que podría pasar”

Problemas en Calle Lo Torrent

u1 DE SEPTIEMBRE: Señora de unos 40 aproximadamente, rubia, pelo largo un poco por debajo de los hombros y con una 
frase tatuada en el antebrazo derecho en negro con un detalle de color pidiendo dinero para un nevulizador (una historia super 
convincente que supongo que irá cambiando) por los comercios cercanos al ayuntamiento. Te dice incluso que te deja algo 
de valor (una sortija de “oro”), cuando le dices que te deje el nombre y dni para comprobarlo te dice que lo ha perdido y que 
el de conducir lo tiene en el coche, se va a por el carnet y desaparece. No os fieis normalmente van cambiando las historias”.

Alerta ciudadana

u14 de septiembre: “Imagen de la zona Tossal Redo en 
estos momentos. Agradecemos difusión estamos así todo 
el. verano y esto es insalubre”

Acumulación de residuos

u 28 de AGOSTO: “Soy vecina de Pozo San 
Antonio y continuamente sufro los problemas 
de insalubridad por la acumulación de basu-
ras y vertidos que desaprensivos (que no ve-
cinos) hacen en los contenedores de la zona. 
Aunque no hay más que darse un paseo por 
los caminos del campo para constatar que la 
situación se repite por todo el municipio. Cada 
vez que veo que se acumulan los vertidos, 
envío un parte de mantenimiento al Ayunta-
miento. El último, el 15 de julio, ya mostraba 
la acumulación que ahora ha ido a más. La 
imagen que ofrece el municipio, en cuanto 
a limpieza, es DEPLORABLE. Otro asunto 
será cómo evitarlo, con un cartel disuasorio 
NO ES SUFICIENTE. Pero la limpieza urge 
YA. La ciudadanía de las partidas rurales 
también pagamos impuestos, y la actuación 
del Ayuntamiento en este tema es NULA”

Insalubridad en Pozo San Antonio

u ”La tarde del 27/08/2023, mi pareja se hizo un corte en el 
pie con el hierro que se ve en la imagen. Un claro ejemplo 
de abandono de los contenedores de basura que están al 
lado del cine La Esperanza. Se llamó a la policía para que 
levantaran acta y se ha puesto la correspondiente queja en 
el ayuntamiento. Tuvimos que acudir a urgencias y le pusie-
ron la antitetánica. Vaya susto, como salía sangre.”

Abandono de contenedores



Somos Raspeig
u El alcalde, Pachi Pascual, ha 
agradecido la labor del jurado y ha 
felicitado a “todas aquellas personas 
que trabajan cada día por el deporte 
en nuestra ciudad, muchas de ellas 

de manera anónima y otras de for-
ma más notoria, inspirando y dando 
ejemplo a nuestros jóvenes”. 
Pascual ha adelantado que la gala 
que se celebrará el día 28 en el Cine 
la Esperanza “será una gran oca-

sión para arropar a los protagonis-
tas del deporte y reconocer el mé-
rito de muchos de nuestros vecinos 
que, con esfuerzo y constancia, han 
llevado el nombre de San Vicente 
como bandera a escenarios de gran 
proyección nacional e internacional”. 
El primer ha expresado también su 
deseo de que“la gala se consolide 
como referente provincial en home-
naje al deporte y, para ello, contare-
mos con el respaldo y la implicación 
de invitados de primer nivel”. 
Pascual y el concejal de Depor-
tes, Ricardo Bernabeu, han estado 

acompañados por dos represen-
tantes del jurado, la periodista Are-
na García, encargada de desvelar 
la identidad de los finalistas por 
categorías, y el técnico del área 
de Deportes Víctor Bautista, quien 
ha anunciado que está previsto 
un próximo encuentro el día 21 de 
septiembre para elegir a los gana-
dores. Este comité evaluador está 
compuesto por periodistas, perso-
nas representativas del deporte y la 
cultura del municipio y miembros del 
área de Deportes del Ayuntamiento. 
También forma parte del jurado el 

edil de Deportes, quien ha avanza-
do que ya se están ultimando los 
preparativos de la XXIII edición de la 
gala, un encuentro amenizado con 
actuaciones musicales al que ha in-
vitado a asistir a toda la ciudadanía. 
“Entendemos la gala como la fiesta 
del deporte sanvicentero, donde 
tienen cabida todas las personas, 
y esperamos se llene el Cine la Es-
peranza el próximo jueves 28 para 
acompañar a nuestros campeones 
y campeonas y disfrutar en un am-
biente festivo”, ha manifestado Ri-
cardo Bernabeu. 

Deportes
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La XXIII edición Gala del Deporte reconoce la labor destacada de 
los 46 deportistas y organizaciones seleccionados como finalistas

1. Nominaciones al premio MEJOR DEPORTISTA
MASCULINO DE DEPORTES INDIVIDUALES 
•Raúl Granados Pastor (ciclismo) 
•José Ignacio Muñoz Trejo (taekwondo) 
•Alejandro Martínez Chorro (ciclismo) 
2. Nominaciones al premio MEJOR DEPORTISTA
FEMENINA DE DEPORTES INDIVIDUALES: 
•Paula Ferrándiz Torregrosa (atletismo) 
•María Dolores Pastor Colomer (tiro con hélice) 
•María Pastor Colomer (tiro con hélice) 
3. Nominaciones al premio MEJOR DEPORTISTA
MASCULINO PROMESA DE DEPORTES INDIVIDUALES: 
•Daniel Holgado Miralles (motociclismo) 
•Cristian Alexe Alexe (bailarín) 
•Miguel Calderón Luna (judo) 
4. Nominaciones al premio MEJOR DEPORTISTA
FEMENINA PROMESA DE DEPORTES INDIVIDUALES: 
•Lea Alexe Alexe (bailarina) 
•Melissa Ocaña López (gimnasia artística) 
•María Franco Toledo (natación) 
5. Nominaciones al premio MEJOR DEPORTISTA
MASCULINO DE DEPORTES COLECTIVOS: 
•Joan Ruano Company (hockey patines) 
•Ángel García Gallardo (remo) 
•Joan Guerrero Moreno (hockey hierba) 
6. Nominaciones al premio MEJOR DEPORTISTA
FEMENINA DE DEPORTES COLECTIVOS: 
•Helena Cantó Aznar (gimnasia rítmica) 
•Alicia Galiana Ortega (flag football) 

•Andrea Alarcón Sáez (fútbol) 
7. Nominaciones al premio MEJOR DEPORTISTA
MASCULINO CON DIVERSIDAD FUNCIONAL: 
•Juan Antonio Sepulcre Fuentes (para-kárate) 
•Carlos Antón Valor (fútbol) 
•Saúl Zamora Martínez (fútbol sala) 
8. Nominaciones al premio MEJOR DEPORTISTA
FEMENINA CON DIVERSIDAD FUNCIONAL: 
•Elena Tajuelo Corrales (slalom y boccia) 
9. Nominaciones al premio MEJOR DEPORTISTA
VETERANO O VETERANA: 
•Gemma Lillo Beviá (kárate) 
•David Morales Moreno (judo) 
•Alazne Martín Rodríguez (hockey hierba) 
10. Nominaciones al premio MEJOR ARBITRAJE
DEPORTIVO: 
•Ana López Boluda (taekwondo) 
•Jordi Roig Lizárraga (atletismo) 
•Carlos Mendiola Morales (ciclismo) 
11. Nominaciones al premio MEJOR ENTRENAMIENTO 
DEPORTIVO: 
•Juan Escarré Urueña (hockey) 
•Jaime Pérez Avilés (fútbol) 
•Óscar Gutiérrez Aguilar (balonmano) 
12. Nominaciones al premio MEJOR ENTRENAMIENTO 
DEPORTIVO DE CANTERA: 
•Alba Ródenas Espony (gimnasia rítmica) 
•Álvaro Navarro Rivas (judo) 
•Steven García López (fútbol) 

13. Nominaciones al premio MEJOR COORDINACIÓN 
DEPORTIVA: 
•Antonio Martínez Martínez (fútbol) 
•Vicente Callado Duarte (ciclismo) 
•Cristina Alberola Rastrollo (natación) 
14. Nominaciones al premio MEJOR DIRIGENTE: 
•Isidro Caballero Collados (fútbol) 
•Rafael Murcia Juan (atletismo) 
•Víctor Manuel Fuentes Carreras (natación) 
15. Nominaciones al premio MEJOR EQUIPO MASCULINO: 
•Cadete A Fútbol Club Jove Español San Vicente 
•Senior B Baloncesto. Club Deportivo Adesavi San Vicente 
•Equipo sénior Hockey Sala. Club Atlético San-Vicente Hockey 
16. Nominaciones finales a premio MEJOR EQUIPO 
FEMENINO: 
•Equipo Futsal femenino. CFS Futsal San Vicente del Raspeig 
•Equipo Juvenil Hockey Sala. Club Atlético San Vicente-Hockey 
•Equipo Alevín Femenino Baloncesto. Club Deportivo Adesavi 
San Vicente 

MENCIONES ESPECIALES 
•Mención especial al FOMENTO DE LA INTEGRACIÓN A 
TRAVÉS DEL DEPORTE. 
•Mención especial al PATROCINIO Y/O COLABORACIÓN 
CON EL DEPORTE DE SAN VICENTE DEL RASPEIG. 
•Mención especial al FOMENTO DE LA ACCIÓN SOCIAL 
EN EL DEPORTE. 
•Mención especial a la TRAYECTORIA DEPORTIVA 
•Mención especial al FOMENTO DEL DEPORTE INCLUSIVO. 

Nominaciones XXIII edición de la Gala del Deporte de San Vicente del Raspeig 

XXIII edición de la Gala del Deporte de San Vicente del Raspeig 

lEl Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig 
ha acogido la presentación de los finalistas selec-
cionados por el jurado de la XXIII edición de la 
Gala del Deporte, una lista que este año incluye 
a 46 personas, equipos y organizaciones que han 
destacado por su labor y logros en el año 2022. 
Además de los aspirantes a ganar en las 16 ca-
tegorías establecidas, se han establecido cinco 
menciones especiales que se desvelarán también 
el próximo 28 de septiembre. 

Rueda de prensa de presentación de la Gala del Deporte que tendrá lugar el próximo jueves

La fiesta del deporte vuelve a San Vicente del Raspeig
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Somos Raspeig
uComienza una nueva e ilusio-
nante temporada para el CP Patín 
Raspeig. Uno de nuestros clubes 
más históricos afronta el curso con 
la esperanza de ser competitivos 
en sus dos primeros equipos, tan-
to el Plata femenino como el Bron-
ce masculino.
Ambos conjuntos iniciarán la com-

petición oficial en las próximas fe-
chas pero ya este 23 de septiem-
bre se pone en marcha la Liga 
autonómica. En esta ocasión se 
medirán entre los equipos locales 
hasta hasta la categoría de senior. 
Además nuestro Senior C debuta-
rá ante un Gandia HC, ambos dis-
puestos a ganar en este primera 
jornada de la liga autonómica. 

El CP Patín Raspeig afronta 
una ilusionante temporada

Somos Raspeig
uEl club frontenis San Vicente 
inicia una nueva andadura en la 
exigente categoría de División 
de honor. En el debut jugaron en 
feudo de uno de los gallos de la 
categoría, Alfás del Pi, siendo el 

resultado de 3-0, derrota un poco 
engañosa, ya que los nuestros 
estuvieron a la altura y pudieron 
sacar algo más, pero hicieron va-
ler el factor cancha y su poderío. 
Aun así están muy ilusionados en 
esta nueva temporada.

El club Frontenis San Vicente arranca la 
temporada con una derrota engañosa

 Imagen de nuestros jugadores

El Universitat d’Alacant - San Vicente se
impone al Real Sociedad de San Sebastián

Somos Raspeig
uMuy esperado este encuentro por la afición sanvi-
centera, primer encuentro en casa del equipo femeni-
no de División de Honor B del San Vicente y no de-
fraudó al imponerse por 3-0.
El equipo Femenino UA – San Vicente sigue dando 

alegrías al hockey sanvicentero, en esta ocasión al im-
ponerse en la segunda jornada de DHB en el campo 
de hockey de la Universidad de Alicante. El encuentro 
fue discurriendo con buenas jugadas de movimiento 
de bola de ambos equipos, el San Vicente se acerca-
ba con más frecuencia y peligro al área contraria, lo 
que dio como fruto la señalización de un penalti corner 
a favor que transformo de tiro directo Cami Quinteros 
poniendo 1-0 en el marcador. El partido continuó de 
forma similar, con un San Vicente solvente en defensa 
que sacaba la bola con fluidez y creaba ocasiones en 
el área contraría, así llego el segundo gol local también 
de penalti corner trasformado por Cami Quinteros en 
jugada con Marta Ranchal. El buen juego del Universi-
tat d’Alacant - San Vicente fue muy agradecido desde 
las gradas sobre todo tras la bonita jugada que culminó 
con gol de Mili Cobas y que dejó el definitivo 3-0 en el 
marcador.
El próximo domingo 24/09 el Universitat d’Alacant - San 
Vicente disputará la tercera jornada de DHB en Madrid, 
se enfrentará al Club de Campo Villa de Madrid. Esta 
competición no ha hecho más que empezar y las sensa-
ciones que trasmite este equipo no pueden ser mejores 
sumando seis puntos en dos jornadas y ostentando la 
primera posición de la clasificación temporal.

Primer encuentro en casa del equipo femenino

Varios de nuestros triatletas de Adesavi en el 
Campeonato de España de Triatlón Sprint

Somos Raspeig
uDurante los días 16 y 17 de septiembre tuvo lugar el 
Campeonato de España de Triatlón Sprint (Águilas), 
donde contábamos con la participación de 16 de nues-
tros triatletas.
Queremos dar la enhorabuena a tod@s por su gran 
participación y mencionamos algunos resultados:
En su grupo de edad 20-24, David Rodríguez lograba 

quedarse el 23º, con un tiempo de 1:07:27.
En sus respectivas preliminares y categorías, obtuvimos 
el pase a tres finales: Nacho Alberola conseguía su 7º 
puesto en la preliminar y un 12º en la final; Natalia Nava-
rro fue 6º en su preliminar y la 21º en final; y Paula Pas-
tor, que se metió a la final siendo la 13º de su preliminar.
Destacamos también otros resultados como: Pepe Re-
quena (36º), Mateo Álvarez (27º), Oscar Cortés (30º), 
Ainara Muñoz (16º), Hugo Bastida (36º), Marina Santa-
na (16º), Daniel Sánchez (30º), Carlos Martínez (39º), 
Daniela González, Lidia Mira (32º), Franky Pérez (42º), 
y Mohamed Zerhone (44º).
Y finalmente, en la prueba Relevo Talento Mixto 
Open, contábamos con la participación de 3 relevos 
consiguiendo:
- 7º puesto y un tiempo de 1:20:43.
- 16º puesto y un tiempo de 1:26:32.
- 27º puesto y un tiempo de 1:32:42
Sin duda, ha sido un fin de semana lleno de emociones, 
en el que algunos de nuestros triatletas han podido vivir 
por primera vez la experiencia de este tipo de competi-
ciones. Os animamos a que sigáis dándolo todo en cada 
entrenamiento y a qué sigáis poniéndole las mismas ga-
nas. ¡ENHORABUENA! Ahora toca seguir a por más.

Campeonato de España de Triatlón Sprint

Entrevista a Ricardo Bernabeu (concejal de Deportes del Ayuntamiento de San Vicente)

“Nuestra prioridad es hacer un estudio de 
necesidades y ver en qué zonas se puede
expandir el deporte para trabajar desde ya”
Somos Raspeig
u¿Cómo ha ido este comien-
zo al frente de la concejalía? 
Han sido unos primeros meses 
intensos, conociendo a clubes 
que no tenía tan tratados y vien-
do las carencias reales especial-
mente en cuanto a instalaciones. 
Agradezco a todos la acogida, la 
comprensión y la paciencia. Ya 
estamos echando a rodar.

Por perfil no será, ya que eres 
un gran amante y practicante 
de deporte… He jugado mucho 
de pequeño al fútbol, incluso 
cuando el campo era de tierra. 
Tengo la ciudad deportiva bas-
tante recorrida, aunque actual-
mente me tira más el ciclismo. 
Soy un enamorado del deporte y 
a cualquier cosa que mi invitan 
me animo a participar.

¿Siempre tuviste claro duran-
te el reparto de concejalías 
que querías Deportes? Desde 
el primer momento que tuve la 
oportunidad de entrar al proyec-
to y formar parte de las listas, ob-
jetivamente me gustaba la con-
cejalía de deportes y ahora me 
siento tremendamente contento 
de intentar contribuir al creci-
miento de deporte sanvicentero.

¿Qué le han trasladado los 
clubes en las primeras tomas 
de contacto? Hemos escucha-
do las necesidades de la mayo-
ría. Desde la primera semana 
tuvimos reuniones con el fin de 
escuchar a los protagonistas an-
tes de ponernos a trabajar. Nos 
pondremos metas a corto plazo 
e intentaremos satisfacer todas 
las necesidades y seguir reu-
niéndonos con los clubes que 
están pendientes, manteniendo 
un contacto fluido con todos.

¿Es muy difícil el funciona-
miento de la concejalía de de-
portes? Todas las concejalías 
son complicadas. Aquí no se 
descansa de lunes a domingo 
estamos a tope, por la tarde me 
paso a ver los entrenamientos 
de los clubes y ver que todo está 
correcto. Los fines de semana 
toca estar cerca de las compe-
ticiones. El pasado disfrutamos 

de Hockey Hierba, petanca y ci-
clismo, mi objetivo es estar cerca 
de todas las disciplinas.

¿Ha empezado ya a diseñar el 
calendario deportivo? ¿Qué 
eventos le gustaría traer a San 
Vicente? Esta próxima semana 
es la gala del deporte. Por otro 
lado un objetivo que nos hemos 
marcado es recuperar las com-
peticiones de medio y alto nivel 
más allá de aquellas que gestio-
nan nuestros clubes. Con estos 
eventos se potencia la hostele-
ría, se recupera el turismo y se 
apuesta por la competición de 
alto nivel en nuestro pueblo.

¿Con ganas de que llegue la 
gala del deporte? ¿Está todo 
preparado? Hay un gran nivel 
este año y han estado presen-

tes deportes más minoritarios. 
Dicen que nadie es profeta en 
su tierra y el objetivo es que aquí 
sí lo sean. Con esta gala se pre-
tende reconocer el trabajo de 
los deportistas y de las familias, 
además de coordinadores, en-
trenadores, arbitrajes, etc... Es 
una auténtica fiesta del deporte 
y animo a todos a que acudan 
al cine la esperanza el próximo 
jueves. 

San Vicente ha destacado en 
los últimos años por los éxitos 
del deporte femenino. ¿Qué le 
parece todo el revuelo que se 
está formando en el país? Aquí 
tenemos la suerte de que el de-
porte femenino tiene las mismas 
oportunidades que el masculino, 
aunque queda mucho por hacer. 
Sobre la polémica, no me toca 

valorar a mi, lo que es cierto es 
que disfruté como uno más el 
triunfo de las chicas en el cam-
peonato del mundo y seguirá 
haciéndolo tomen las decisiones 
que tomen.

Con el comienzo de la tem-
porada llega la difícil labor 
de repartir las horas de ins-
talaciones entre todos. ¿Es 
la tarea más difícil? Es duro y 
el reparto se hace teniendo en 
cuenta una serie de categorías 
(nº de equipos federados, anti-

güedad…) generando una pun-
tuación. Es muy duro ver como 
algunos clubes se tienen que ir 
fuera a entrenar porque las ins-
talaciones no distan mucho de 
las de hace 10 años y se han 
quedado escasas. Nuestra prio-
ridad es hacer un estudio de ne-
cesidades y ver en qué zonas 
se puede expandir el deporte 
para trabajar desde ya.

¿Cómo van las obras del pa-
bellón? Vemos los progresos 
cada vez que pasamos por allí. 
Es complicado hablar de fechas 
pero me gustaría que la próxima 
temporada los clubes pudieran 
estar dentro, ayudando así a 
descongestionar la actividad con 
otro núcleo deportivo.

¿Y el centro del agua? Cuan-
do entramos a gobernar una de 
nuestras prioridades era conti-
nuar el desarrollo de la fase dos 
del centro de agua, y nos hemos 
coordinado con urbanismo para 
que este proyecto comience 
cuanto antes.

¿Cómo va a ser la gestión fu-
tura del Complejo deportivo 
sur (velódromo)?  Estamos 
estudiando como se va a llevar 
a cabo la absorción yendo a la 
par con la gestión del nuevo pa-
bellón. Estamos valorando todas 
las posibilidades para darle el 
uso que se merece a una insta-
lación que tiene muchas oportu-
nidades a las que hay que dar 
respuesta.

¿Qué otras prioridades hay en 
agenda? Queremos entender 
la gestión como un proyecto a 
8-10 años. Ver con urbanismo 
un estudio para saber las insta-
laciones que caben alrededor 
del complejo deportivo sur, con 
el fin de fijar prioridades y traba-
jar en base a ellas. Pero con un 
proyecto, no improvisando.

lAire fresco para la concejalía de Deportes. Ricardo Bernabéu hace 
balance de sus primeros meses al frente del área y nos cuenta la última 
hora sobre la gala del deporte. Por delante, un desafío apasionante que 
no será fácil y en el que tendrá que hacer frente a la carencia de insta-
laciones deportivas que San Vicente viene arrastrando desde hace años.

Ricardo Bernabeu, concejal de deportes, nos atendió en el campo anexo de la Ciudad Deportiva

“Es complicado hablar de fechas pero me gustaría 
que la próxima temporada los clubes pudieran estar 
dentro del nuevo pabellón, ayudando así a descon-
gestionar la actividad con otro núcleo deportivo”
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Elche Ilicitano 1-0 Jove Español (3ªRFEF Jornada 2)

Lo que el balón parado te da el balón parado te quita

Somos Raspeig
uUn gol de córner en la recta final del partido prolonga 
la racha del Ilicitano y deja al Jove con la miel en los 
labios. La segunda jornada de Tercera RFEF nos depa-
ró la primera derrota del Jove Español de la temporada 
en un encuentro disputado que pudo caer de cualquier 
lado. El choque arrancó con el Ilicitano con algo más 
de mordiente arriba, teniendo que aparecer Carles para 
mantener el empate en varias ocasiones. Sin embargo, 
los de José Mas no se iban a quedar de brazos cru-
zados viéndolas venir. Primero Javi Salero en internada 
que acabó con un disparo flojo a las manos del portero 
y más tarde con una doble ocasión a disparo de Antonio 
Lara donde Borja Íñiguez recogió el rechace y de nuevo 
el portero ilicitano Jesús López tuvo que intervenir.

La primera parte aun nos dejaría una clara ocasión para 
cada equipo, primero la tuvo el filial del Elche con un 
cabezazo de Iomar que rechazó Carles hacia la banda 
y más tarde la tuvo el Jove, ya que de nuevo tuvo que 
aparecer Jesús López para mandar a córner un remate 
desde fuera del área de José Carlos.
Si la primera parte tuvo ocasiones de todos los colores, 
la segunda fue todo lo contrario. No hubo ni un solo dis-
paro peligroso hasta el minuto 81, donde un córner bota-
do desde la derecha y rematado por Mati abriría la lata y 
cerraría la victoria para los locales. Si la semana pasada 
el balón parado le dio la victoria al Jove, esta vez se la ha 
negado. Con este resultado, el Elche Ilicitano se coloca 
colíder con 6 puntos, igual que Atlético Levante, Ontin-
yent y Rayo Ibense. Por su parte, los de San Vicente 
se sitúan en la parte media-alta de la clasificación con 
tres puntos. El próximo encuentro para los sanvicente-
ros será el sábado 23 de septiembre a las 17:00 en la 
Ciudad Deportiva contra el Ontinyent.

Ficha técnica
Ilicitano CF: Jesús López, Pablo García, Pamies, Galle-
go, Pipa (Laguna, 65′), Núñez, Agulló, Javi Gómez, Io-
mar (Jesús Hernández, 76′), Mati (Bakary, 89′), Montero 
(Adam, 65′).
FC Jove Español: Carles, Marco, Vicente, José García 
(Sami, 85′), Lara (Monti, 85′), Salero, Íñiguez (Beren-
guer, 75′), Axo, Ferran (Ekedi, 80′), Álex Pérez, José 
Carlos (Luis Ortiz, 75′).
Gol: 1–0: Mati (81′).

El Jove durante el encuentro

Gran fin de semana de ciclismo en San Vicente
Somos Raspeig
u El pasado fin de semana tuvo lu-
gar en nuestro municipio la clausu-
ra de la Challenge de Escuelas en 
San Vicente del Raspeig. Nuestros 
ciclistas subieron al podium como 
TERCERA MEJOR ESCUELA, reali-
zando un gran trabajo conjunto. Des-
tacamos las medallas de Jorge Seva, 
Carlos González, Eugenif Melnikov 
y Pau Pastor. Por otra parte buení-
simos resultados nos llegaron desde 
el Trofeu Internacional de Pista Ciutat 
de Barcelona “Memorial Miquel Po-
blet”, ya que nuestros corredores han 
destacado en todas las pruebas. Ós-
car Orts se ha alzado con la victoria 
del día consiguiendo la primera po-
sición en Eliminación y Puntuación y 
Alejandro Callado se ha alzado con la 
segunda posición del día destacando 
su primera posición en Scratch. Una escuela referente a nivel de cantera

Somos Raspeig
u Después del descanso de Ve-
rano, y el mal tiempo de la sema-
na anterior, el club Pescadores 
San Vicente retomó la compe-
tición celebrando el tradicional 
‘’Dona Tu Peix’’  en el que las 
capturas obtenidas son donadas 
a la Organización Cottolengo del 

Padre Alegre de San Vicente del 
Raspeig.
Además en esta ocasión se han 
donado alrededor de 55 kg de 
pescado y más de 3000 kg de 
alimentos no perecederos. En el 
acto de entrega estuvo presente 
el concejal de deportes, Ricardo 
Bernabeu.

V Concurso Solidario ‘’Dona tu peix’’

Acto de entrega a la Organización Cottolengo del Padre Ale-
gre de San Vicente del Raspeig

Somos Raspeig
u El runner sanvicentero Toni 
García ya tiene en mente su 
próximo reto. Será el 7 de octu-
bre cuando tiene previsto enfren-
tarse a los 90 km que separan 
Murcia y Caravaca de la Cruz. 

Un recorrido que espera reali-
zar íntegro empleando unas 13 
horas y poniendo a prueba su 
resistencia. Como es habitual, 
esta iniciativa será solidaria, en 
ese caso para dar visibilidad a la 
lucha contra el cáncer infantil.

90 kilómetros para dar visibilidad a 
la lucha contra el cáncer infantil

Toni García prepara su próximo reto solidario

Somos Raspeig
uEl club BMX tomó parte en el 
campeonato autonómico el pasa-
do fin de semana. Los riders san-
vicenteros lograron un total de 7 
podiums a los que sumar un cam-
peón autonómico de Ryan Oks. 
Enhorabuena a Ryan, Mario Bote-
lla, Unai Ribera, Noah Chichizola, 

Ruth Ballesteros, Alejandro Molina 
y Sergio Monerris. Además, desde 
el club van a iniciar temporada y a 
seguir ampliando su familia. Todos 
aquellos interesados en formar 
parte del club y en probar este 
deporte tan adictivo, pueden con-
tactar con ellos (677 65 28 43) o 
email: rfu1970@hotmail.com

El Club BMX San Vicente logra 
siete podiums autonómicos

Riders del club BMX San Vicente

Somos Raspeig
uEn este nuevo curso puedes 
entrar a formar parte de uno 
de los mejores clubes de San 
Vicente. Descubre el increíble 
mundo del BMX de la mano de 
los mejores formadores. Tanto 
los peques como sus padres en-
contrarán un lugar donde diver-
tirse, conocer gente y además 
poder competir y practicar un 
deporte cada vez más tradicional 

en nuestro municipio. Nuestros 
riders, desde edades tempranas, 
no dejan de ganar y están contri-
buyendo al crecimiento de esta 
modalidad en nuestro territorio, 
con muchos campeones de Es-
paña y finalistas en pruebas eu-
ropeas. Si estás interesado am-
plía información en el facebook 
del club o ponte en contacto con 
ellos (tlfn:677 65 28 43) (email: 
rfu1970@hotmail.com).

El BMX está de moda: ¿quieres 
descubrirlo por ti mismo?

Gran aprendizaje para el Club Ciclista 
San Vicente en la Vuelta a Talavera

Somos Raspeig
u El pasado fin de semana el equipo junior Guijarro – 
Sporting Pursuits participó en la Vuelta a Talavera. Acu-
diendo con un conjunto plagado de juniors de primer 
año el equipo fue a aprender y adquirir experiencia para 
la edición del año que viene.
La vuelta constó de tres etapas, la dureza de las mis-

mas fue aumentando progresivamente. La primera eta-
pa, disputada el viernes, fue la más llana y asequible de 
las tres. El equipo salió con dos objetivos: 1) filtrarse en 
algún corte numeroso que pudiera ocasionar el viento o 
alguno de los cortos puertos de la etapa y 2) aprovechar 
la punta de velocidad de Oleg Melnikov si se llegase 
al sprint en la etapa. El equipo estuvo atento y Jaime 
Martínez Palazón estuvo en la escapada del día; aun-
que fueron neutralizados antes de meta, Martínez pudo 
ganar el segundo puerto puntuable y subir al pódium al 
final de la etapa. El segundo fue un fracaso estrepitoso, 
al sufrir Melnikov una aparatosa caída que le impidió dis-
putar el sprint. A la salida de la segunda etapa, Martínez 
se presentó con el maillot de líder de la montaña. Esta 
etapa iba a ser más dura, finalizando en un puerto de 
montaña. Por una aparatosa caída la mayor parte de la 
etapa estuvo neutralizada, por suerte sin consecuencias 
para los corredores del Guijarro. Sin embargo, debido 
a la dureza de la etapa, no lograron entrar en el grupo 
cabecero y Martínez perdió el maillot de la montaña.
El domingo fue la última jornada, la cual se trataba de 
la etapa reina con dos subidas al Alto del Piélago y un 
desnivel acumulado de 1.800 metros en apenas 60 kiló-
metros. Fue una carrera durísima donde los integrantes 
del Guijarro hicieron lo que pudieron, entrando en meta 
a mucha distancia del grupo cabecero.

Miembros del club ciclista

Rafa Beviá (Jove Español de San Vicente)
u Llegué al Jove Español de San Vicente de la mano 
de José Maria Mena (presidente) y junto a Antonio Mar-
tinez (director de cantera) al equipo de fútbol más re-
presentativo de la ciudad allá por 2015 y coincidiendo 
precisamente con el cambio político en San Vicente, la 
alcaldía pasaba a ser dirigida por el Partido Socialista 
de San Vicente de la mano de D. Jesús Villar. En 2023 
y tras ocho largos años el pasado mes de mayo los 
ciudadanos de San Vicente del Raspeig decidieron en 
las urnas un cambio de gobierno y de signo político en 
nuestro municipio.
A estas alturas de la historia no les voy a relatar las pe-
nurias que hemos sufrido estas dos últimas legislaturas 
gracias al equipo de gobierno municipal porque creo 
que el mirar al pasado no nos va a reportar nada positi-
vo a ninguno de los padres y madres del fútbol base que 
luchamos por esa gran cantera y por ese equipo bande-
ra del municipio en Tercera RFEF, lo hecho, hecho está, 
es más lo único que nos debe de servir esta experiencia 
es para que ningún grupo político del municipio permi-
ta que se repita en el futuro una persecución similar y 
sectaria como la que hemos sufrido en el Jove Español. 
Todo lo mencionado anteriormente es únicamente para 

que entiendan porque quiero agradecer públicamente 
que en estas escasas semanas de legislatura desde 
concejalía de deportes y el nuevo equipo de gobierno 
se hayan tomado medidas urgentes respecto a aquellas 
cuestiones tan evidentes y necesarias para el manteni-
miento diario de una instalación municipal que parecían 
olvidadas y que nos hacía sentir invisibles.
La sustitución de bombillas de focos fundidos posibili-
to nuestro estreno como locales en Tercera RFEF, por 
otro lado, este invierno los usuarios de los vestuarios 
de la zona del estadio podrán hacer uso de las duchas 
con agua caliente en los meses de frio ya que han 
sustituido los acumuladores de agua caliente y ya no 
habrá agua caliente para unos pocos privilegiados, la 
habrá para todos los usuarios. También se han iniciado 
tareas de pintura y adecentamiento de las zonas co-
munes e incluso podremos dar avisos y advertencias 
de seguridad por megafonía. Queda mucho trabajo por 
delante, muchísimo ya que han sido años de abando-
no de esta instalación en concreto por parte del equi-
po de gobierno, San Vicente merece un estadio de la 
Ciudad Deportiva acorde a los tiempos actuales. Estos 
brotes verdes que vemos, aunque necesarios no son 
suficientes, pero créanme que tras casi una década 
(que se dice pronto) estamos ilusionados y con ener-
gías renovadas para llevar el nombre de San Vicente 
lo más alto posible.  

Carta abierta: brotes verdes
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u De forma autodidacta aprende 
a tocar la guitarra llegando a inter-
pretar piezas de compositores de 
la talla de Tárrega, Sor, Joaquín 
Rodrigo, etc. Tenía varias guita-
rras. Una de ellas de concierto de 
la marca “Alhambra” de Muro de 
Alcoy. Pero en donde realmente 
lucía públicamente sus aptitudes 
era en el arte de acompañar. Re-
cuerdo que siendo quien esto es-
cribe muy pequeño, cuando me 
surgía cantar contando con su 
apoyo, con su acompañamiento 
con la guitarra comenzaba por 
hacerme tararear los primeros 
compases para que con su privi-
legiado oído y su técnica y domi-
nio del instrumento buscarme el 
tono adecuado. Cuando ya lo te-
nía claro me decía… Ramonsín, 
ja pots començar. Lo hacía impe-
cable. Junto a Julio Magdalena 
y José Camarasa formó el Trío 
Tallista que actuaba en eventos 
musicales de los que proliferaban 
por aquel entonces. 
Fue durante muchos años el te-
nor solista de la Masa Coral “La 
Aurora” y en varias ocasiones 
cantó piezas religiosas en la 
Iglesia Parroquial “San Vicente 
Ferrer” siendo acompañado al 
órgano por Ascensión Guijarro 
Jover, su fundadora y directora. 
Poseía un agudo fácil que se ca-
racterizaba por un brillo vibrante, 
fuerte casi metálico. Esto en can-
to se denomina “esqüilo” y han 
hecho gala de ello grandes voces 
como Hipólito Lázaro, Mario del 
Mónaco, Alfredo Kraus, Manuel 
Ausensi entre otros. Una noche 
de ensayo de la zarzuela Los 
Gavilanes, tuve el placer de escu-
charle el “Costas las de Levante” 
(la salida de Jorge dela zarzuela, 

Marina) que cantó a tono, es de-
cir tal cual está escrita. Esto no lo 
hacen todos. He sido testigo en 
el Teatro Principal de Alicante de 
que algunos tenores para poder 
cantar esta pieza, la orquesta se 
ha visto obligada a transportarla 
(bajarla) de tono. El día que La 
Masa Coral “La Aurora” estrenó 
la primera representación de Los 
Gavilanes en el teatro - cine “La 
Esperanza”, Juan abordó el rol de 
Gustavo, el tenor solista de dicha 
zarzuela. Me encontraba en el 
patio de butacas. Esta zarzuela, a 
pesar de estar obligada a baríto-
no, tiene una romanza para tenor 
bellísima, “Flor roja”. Hay magni-
ficas grabaciones realizadas de 
ella, mi preferida es la de nuestro 
gran tenor aragonés Miguel Bu-
rro Fleta. De modo anecdótico 
he de decir que este gran tenor 
maño natural de Albalate del Cin-
ca (Huesca) tuvo el honor de que 
el Rey Alfonso XIII en un decreto 
real le autorizó, de un modo muy 
especial, el cambio del orden de 
sus apellidos y ya quedó Miguel 
Fleta que es como ha pasado a 
la historia. Pues bien. Juan Pas-
tor la cantó espléndidamente de 
tal modo que se lo agradecimos 
con una gran salva de aplausos 
y varios elogiosos epítetos pro-
ducto de la emoción percibida al 
escucharle. 
Deseo romper una lanza en fa-
vor de “La Zarzuela”. Nuestra 
zarzuela. Recuerdo que en las 
décadas de los 60 y 70 se ha-
cían representaciones muy dig-
nas por todo el territorio nacional 
(las Antologías de Tamayo, entre 
otras) pero luego hubo un bache 
realmente penoso poniendo en 
escena zarzuelas con orquestas 

más que reducidas e incluso en 
ocasiones desajustadas; vestua-
rio escaso y raído; cantantes sin 
las mínimas e imprescindibles 
condiciones vocales; decorados 
viejos y en un estado deplorable. 
Esta falta de respeto, de serie-
dad, de dignidad hacia nuestro 
arte lírico nacional se tradujo en 
la indiferencia y la escasa asis-
tencia del público a los teatros. 
Afortunadamente este proceder 
parece que ha ido menguando y 
prueba de ello es que últimamen-
te podemos asistir a representa-
ciones muy dignas no sólo por 
compañías profesionales sino 
también por grupos amateurs, 
poniendo en escena obras de 
gran dificultad y prestigio y a la 
vez rescatando títulos menos co-
nocidos pero no por ello carentes 

de frescura y belleza artística. Mi 
más sincera enhorabuena. 
Y volviendo con nuestro recorda-
do sanvicentero, diré que fue el 
Maestro y uno de los  fundadores 
de la Tuna o Rondalla de Sanvi-
centina. Enseñaba a tocar, de un 
modo altruista, desinteresado la 
guitarra, la bandurria y el laúd a 
jóvenes e ilusionados sanvicente-
ros. Llegó a componer alguna pie-
za para el grupo con la que más 
tarde conseguimos plausibles 
éxitos allá en donde la interpreta-
mos. Ya posteriormente, a pesar 
de que hubo algún conato de vol-
ver a la escena, nunca más se le 
escuchó cantar en público.  
Para terminar he de decir que en 
varias ocasiones tuve el honor, el 
placer de compartir escenario con 
nuestro homenajeado. Por aquel 

entonces, quien esto escribe, co-
menzaba a cantar en público y 
me fijaba mucho en él. Le admi-
raba. Su canto era muy afinado 
y con mucho gusto interpretativo. 
Un agudo fácil con un registro am-
plio y hermoso. Actuaba sobre el 
escenario con soltura, con estilo, 
con clase. 
Creo que nadie, aquí en San Vi-
cente, ha sido capaz de cantar ro-
manzas, canciones, boleros, etc. 
auto-acompañándose con la gui-
tarra, como lo hacía él. En esta fa-
ceta concretamente, era un Gran 
Maestro. Le envidiaba.
Gracias, Juanito (así es como se 
le llamaba cariñosamente en el 
pueblo), fue un placer conocerte y 
aprender mirándote y escuchán-
dote. Siempre te recordaré.
Falleció el 29 de agosto de 1995. 

Juan Pastor Huesca
SAN VICENTE, SU MÚSICA Y SUS MÚSICOS EN MI RECUERDO

José Ramón Carbonell Beviá. (Mestre d’Escola)
Autor

Juan Pastor cantando la habanera torrevejense El Negro

lNace en nuestro San Vicente del Raspeig el 18 de febrero de 1930. 
Desde su infancia muestra dotes artísticas para el canto y por tal 
motivo interviene en varias ocasiones en los festivales infantiles que 
montaba y dirigía Pepita Moltó Peral. Ya en la adolescencia es reque-
rido para interpretar algún papel en obras de teatro junto a otros/as 
sanvicenteros/as de su misma edad.

Trío Tallista Juan Pastor entre  Pepita Moltó y Vicente Canals.

San Vicente celebra el Mig Any de Moros 
y Cristianos este fin de semana
lTodo preparado para que este fin de semana tenga lugar el Mig Any, que estrena ubicación. Será el primer momen-
to importante de la nueva junta directiva y los festeros podrán disfrutar de una gran convivencia. El sábado Entraeta 
de Mig Any y el domingo Concurso de paellas, talleres, hinchables y comida de Hermandad.

Gran fin de semana de convivencia con los tradicionales 
torneos sociales organizados por la Unión de Comparsas

Somos Raspeig
uComo viene siendo habitual, la comunididad fes-
tera se reunió en el velódromo de la localidad para 
celebrar los torneos sociales que desde la Federa-
ción Unión de Comparsas de Moros y Cristianos 
Ber-largas organizan cada año. El principal objetivo 
que tienen estos torneos es fomentar, si cabe todavía 
más, los lazos de amistad, entrega y unión entre los 
distintos festeros de las veinte comparsas que for-
man parte de la fiesta de Moros y Cristianos.

Los ganadores fueron los siguientes
Torneo de secansa:
3° José Andrés Aliaga y Juan Antonio Canals (Com-
parsa Cristians)
2° José Antonio Gomis y Fermín Gomis (Comparsa 
Visigodos)
1° Francisco Borrás y Teo Mira (Comparsa Nómadas

Concurso de dominó:
3° Juan Manuel y Josefa López (Comparsa Moros 
Viejos)
2° Vicente Buades y Octavio Espinós (Comparsa 
Cristians)
1° Juan Manuel Alcaraz y Daniel Castillo (Comparsa 
Astures)

Torneo de chinchón:
3° Ana María Díaz ( Comparsa Contrabandistas) 
2° Alexandra Torrero (Comparsa Negros zulúes) 
1° Mireia Moya (Comparsa Pacos)

Torneo de FIFA infantil, los cuales son:
3° Hugo Mira Castillo (Comparsa Pacos)
2° Marcos Salvador López (Comparsa Pacos)
1° Iker Asensio (Comparsa Marrocs)

Torneo futbolín infantil:
3° Álvaro y Javier (Comparsa Astures) 
2° José y Belntrán (Comparsa Cristians) 

1° Jorge y Álvaro (Comparsa Cristians)

Torneo de parchís:
3° Isabel Perona (Comparsa Visigodos) 
2° Macarena Beviá (Comparsa Astures) 
1° Beatriz Serón (Comparsa Almogavers)

Torneo de cau:
3° Rebeca Zabala y Lito (Comparsa Maseros)
2° José Antonio Martínez y José Luís (Comparsa 
Contrabandistas)
1° José Antonio Gomis y Fermín Gomis (Comparsa 
Visigodos)

Torneo de futbolín adulto:
3°Jordi Torregrosa y Pau Martínez (Comparsa Almo-
gavers)
2° Marcelino Morales y José María Lucerón (Com-
parsa Benimerines)
1° Lillo Contreras y Pedro Muñoz (Comparsa Mase-
ros)
Torneo de pádel (clase A)
3° Iris Torregrosa (Comparsa Cristians) y Carlos Gar-
cía (Comparsa Contrabandistas)
2° Israel Lillo y Rocío Ondoño (Comparsa Cristians)
1° Kevin Domingo y José Miguel Contreras (Compar-
sa Pacos)

Torneo de Pádel (categoría B)
3° Pablo Moreno y Jorge Santana (Comparsa Estu-
diantes)
2° José Bautista y César Piñero (Comparsa Contra-
bandistas)
1° Daniel Rodríguez (Comparsa Marroc’s) y Ricardo 
Valero (Comparsa Cristians)

Torneo Fútbol sala
3° Comparsa Nómadas 
2° Comparsa Cristians 
1° Comparsa Visigodos

Algunos de los ganadores mostrando sus trofeos
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Vicente Llopis Pastor
(Almorçarets Sanvicenteros)
uEn las últimas semanas he-
mos llevado a cabo los habitua-
les eventos en el Bar-Restau-
rante Pascualet de San Vicente 
del Raspeig. Hubo una nume-
rosa asistencia y se incorporó a 
los actos la actual Reina de los 
Mayores, doña Isabel Maldo-
nado Alonso, quien manifestó 
su satisfacción por participar en 
nuestros “Almorçarets Sanvicen-
teros”. Leyó una nota redactada 
por ella que decía:
“Cuando mi hermana del co-
razón me dijo que nos habían 
invitado los de Almorçarets San-
vicenteros, dije: ¿quiénes son?, 
me dijo que era un grupo de ami-
gos.
Cuando fui al Pascualet des-
cubrí que era una gran familia 
de poetas, nos acogieron como 
unos más, en el año 2018, 
cuando yo fui Dama de Honor, 
nos mandaron a mi Reina y a 
la otra Dama y a mí una felici-
tación firmada con el nombre 

de Vicente Llopis. Nos pregun-
tábamos quién era y estuvimos 
preguntando y averiguando que 
era el soltero de oro.
Un día nos fuimos a la Calle Ma-
yor a tomarnos un helado y en-
tonces nos señalaron quién era 
el señor Llopis; estaba acompa-
ñado de la bella Elizabeth y nos 
acercamos a darle las gracias 
y esperamos que algún día nos 
acogiera a formar parte de esta 
gran familia.
Para mí y mi esposo sería un 
gran honor”.

Igualmente, Julián Blázquez 
Sánchez leyó algunos de sus 
poemas; Juan Rodríguez Llopis 
nos informó sobre sus investi-
gaciones en el urbanismo de 
San Vicente del Raspeig en el 
primer tercio del siglo XX y Vi-
cente Llopis Pastor desgranó 
una serie de anécdotas y he-
chos de destacados políticos, 
militares, poetas e intelectuales 
españoles y extranjeros de al-
gunos pasados siglos.

Durante los días 16 y 17 hemos 
estado en una excursión de dos 
días organizada por la Asocia-
ción de Jubilados y Pensionistas 
de la Comunidad Valenciana, en 
la que visitamos Montanejos, en 
el Alto Mijares, al Norte de la pro-
vincia de Castellón, verdadero 
paraíso natural conformado en-
tre las últimas estribaciones del 
Maestrazgo de la Sierra Ibérica, 
lugar en el que se combina la 
gastronomía, relevantes hechos 
de la Historia de España y en 
donde se disfruta y se practica 
todo tipo de deporte, incluyendo 
“rafting”; escalada, piragüismo 
e, incluso, la natación, porque 
conforma partes de tranquilas 
aguas.
Esta excursión fue todo un éxi-
to y posiblemente, en un futuro, 
realicemos otras excursiones a 
Montanejos y otras localidades 
bañadas por el Río Mijares o 
cercanas a él, entre ellas Barra-
cas, Rubielos de Mora, etcétera, 
bellas zonas naturales que resu-
men la Historia de España.

Almorçarets Sanvicenteros

La reina de los Mayores participó en los 
actos de Almorçarets sanvicenteros

La actual Reina de los Mayores, Isabel Maldonado Alonso

Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Los audífonos nos permiten mejorar 
la audición. La perdida auditiva nos 
afecta de forma diferente a cualquier 
persona, edad o sexo.Para poner so-
lución a esto es adaptando audífonos.
Cuando notamos algún síntoma de-
bemos ir al especialista para diagnos-
ticar la perdida,
El oído es un sentido que se utiliza 
siempre, ya que te ayuda a integrarte 
en las conversaciones y no aislarte 
con tu gente.

Se detecta que la salud mental pue-
de sufrir cuando una persona tiene 
perdida auditiva y puede generarse, 
demencia, alzheimer, ansiedad o la 
depresión…para evitar que aparez-
can estas enfermedades debemos 
controlarnos nuestra audición y poner 
solución si hace falta.
En Amplivox Centro Audiologico ha-
cemos revisiones audiometricas sin 
compromiso y sin coste, cualquier 
cosa no duden en contactar con no-
sotros.

Los beneficios de usar audifonos
Gran concierto al aire libre a cargo de 
la Asociación Musical El Tossal
Somos Raspeig
uLa Colla de la A.M. El Tossal 
interpretó el pasado domingo 
17 de septiembre su concierto 
de música tradicional en la pla-
za de la Comunidad Valenciana. 
Fue una gran velada al aire li-
bre a la que asistieron numero-
sos vecinos y autoridades mu-
nicipales. Como siempre, los 

músicos estuvieron a la altura y 
brindaron un gran espectáculo. 
Con esta actuación, se coge ritmo 
de cara a la recta final de año, que 
estará lleno de actos y aconteci-
mientos culturales con el objetivo 
de que nuestras entidades puedan 
demostrar su gran preparación y 
seguir evolucionando en sus tra-
yectorias musicales.

La Colla de la A.M. El Tossal interpretó el pasado domingo 17 de septiembre su concierto de música 
tradicional en la plaza de la Comunidad Valenciana

La soprano de ASLIPO Agatha Martínez protagonista del recital “La 
mujer en la Opera” que se celebrará el 29 de septiembre en Benissa

Somos Raspeig
uNacida en Castres, en la región de Tarn, Francia, su his-
toria es un testimonio de dedicación y pasión por la música. 
A la edad de 13 años, Agatha se trasladó junto a sus padres 
a España donde comenzó a cultivar su amor por la música. 
Inicialmente estudió danza clásica y solfeo en el Conserva-
torio de Benissa. Este fue el primer paso de un viaje que la 
llevaría a convertirse en la gran soprano que es hoy en día.
Su formación vocal comenzó con la destacada contralto 
suiza-alemana Heidi Schmidt sin embargo, fue gracias 
a Jovita Gómez Couto que la carrera musical de Agatha 
floreció rápidamente. Bajo la tutela de Couto, Agatha 
continuó perfeccionando su técnica vocal y participando 
en clases magistrales con renombrados artistas como 
la soprano Enedina Lloris en Valencia y el tenor Ignacio 
Encinas en León.
El talento de Agatha Martínez se destacó en el Concurso 
Internacional “Ravel-Granados” en Marsella, Francia, don-
de se alzó con la segunda medalla, consolidando así su 
posición en la escena lírica.
Hoy en día, Agatha sigue siendo discípula de su querida 
maestra, Jovita Gómez Couto. Su repertorio operístico 
abarca un amplio abanico de papeles, desde la deslum-
brante Gilda en “Rigoletto” hasta el conmovedor rol de Ma-
non en la ópera de Massenet. También ha brillado como 
Musetta en “La Bohème” y Adriana Lecouvreur, entre otros. 
Su versatilidad se extiende a géneros como el lied, la músi-
ca clásica española, el oratorio y la zarzuela.
Los escenarios más prestigiosos de la Comunidad Valen-
ciana han sido testigos de su arte, incluyendo el Teatro Cha-

pí en Villena, la Concatedral de San Nicolás en Alicante, el 
Auditorio de Alicante (ADDA), el Teatro las Cigarreras de 
Alicante, la Sala Arniches, la Catedral de Santa Catalina 
Alejandrina en Cartagena y la Catedral de Santa María en 
Murcia.
La gira “Zarzuela Live,” que recorrió ciudades como Valla-
dolid, Almería y Granada en los años 2017 y 2018, llevó 
su talento a nuevas audiencias ávidas de música lírica. 
Además, participó en la compañía Vocemmus en la ópera 
“La Bohème,” interpretando el icónico papel de Musetta en 
escenarios como el Palau de la Música de Altea y el Teatro 
Calderón de Alcoy.
El año 2021 la vio deslumbrar como Valencienne en “La 
Viuda Alegre” de Lehar, presentada en el Teatro Calderón 
de Alcoy y el Teatro Principal de Alicante con la compañía 
Vocemmus.
Durante los años 2022 y 2023, Agatha Martínez participó 
en los emocionantes proyectos “La Mujer en la Zarzuela” y 
“La Mujer en la Ópera en la Comunidad Valenciana,” junto a 
los talentosos Ignacio Encinas y María Rodríguez.
Su compromiso con la música la ha llevado también a 
ofrecer recitales en solitario en el sur de Francia, donde 
su voz ha sido elogiada y aclamada por audiencias inter-
nacionales.
Además ha compartido su arte con artistas internacionales 
de la talla Alberto Arrabal, Andrés del Pino, Ignacio Encinas, 
Luis Santana, Montserrat Martín Caballé.
En noviembre de 2023, Agatha Martínez se embarcará 
en una nueva aventura musical, llevando su arte a la 
Catedral de Oppenheim, Alemania, y al Teatro de Saint 

Laurent du Var, en Francia. Estos eventos prometen ser 
otra muestra del talento excepcional de esta soprano de 
renombre mundial.
  “La Mujer y la Ópera”: 29 de septiembre en Benissa
El próximo viernes día 29 de septiembre a las 20:00 en la 
Cultural de Benissa Agatha ofrecerá un concierto que bajo 
el título “La Mujer y la Ópera” rendirá un merecido homenaje 
a la figura de la mujer en este género artístico. El concierto 
cuenta con la dirección artística de Jovita Gómez Couto y la 
dirección musical del maestro Shlomo Rodríguez. Además, 
la privilegiada voz de Aghata estará arropada por el coro 
Aslipo de San Vicente del Raspeig, y los solistas Dolores 
Portes, Margarita Orte, Salvador Alonso, Luis Miguel Velas-
co, Carlos Enrici y además la prioa Jovita Gómez Couto 
acompañará a Aghata en un número muy especial.

lLa Asociación Lírico Poética de San Vicente es cantera de grandes artistas que 
han deslumbrado al mundo de la escena. Agatha Martínez, soprano solista perte-
neciente a esta asociación es un ejemplo inspirador de cómo la pasión, la dedica-
ción y el talento pueden llevar a un artista a conquistar el mundo con su voz.

La soprano de ASLIPO Agatha Martínez
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ACADEMIAS

AKRA LINGUA ................... 965 67 29 17 - 620 84 68 35 (Whatsapp)
ACADEMIA DE IDIOMAS. C/ Pintor Picasso 68 y C/ Aviación 2
FF ART ATELIER ....................................................................... 635 192 803
PINTURA Y GRABADO. C/San José, 32 B. feli.franch@gmail.com

AFILADOS

CENTRO TÉCNICO DE AFILADO GAMO ................ 965 67 14 11
TAMBIÉN PARA PARTICULARES. Ctra de Agost, 68 Nave 1.
jjcarbonell@afiladosgamo.es

ANTENAS TELEVISIÓN

ELECTRÓNICA PASTOR .......................... 965 668 805 - 675 809 933
 REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE TELEVISIÓN Y ANTENAS INDI-
VIDUALES, COLECTIVAS Y PARABÓLICAS. PORTEROS AUTOMÁ-
TICOS, REDES LOCALES, RECEPTORES SATÉLITE,TDT,  ILUMINA-
CIÓN LED, PILAS. C/ Pérez Galdós, 17. electronicapastor@hotmail.com

ASESORES Y CONSULTORES

ASSET CONSULTORES .................................................. 966 82 10 03
ECONOMISTAS-AUDITORES-ABOGADOS. C/ Pintor Sorolla, 15 Entlo.  
info@assetconsultores.es

ASESORÍAS

COEM ASESORES
Avda de la Libertad 24 1ºizq  y 2º dcha
Telf: 965 66 00 11 Bufete Tudela Miró y Admon. Fincas
Telf: 965 66 88 01 Miguel Angel García Lillo: Laboral
Gonzalo Quintanilla Sánchez : Fiscal y Contable
FUENTES- ANDRÉS ASESORES ..... 965 66 08 54/ 638 057 129
ASESORÍA LABORAL, FISCAL Y CONTABLE. Av de la Libertad 
13 Entlo Dcha. asesores@fuentesandres.es 
MGA MAS GARCÍA ASESORES S.L. 651 581 330/ 966 05 34 03
ASESORAMIENTO FISCAL, LABORAL, JURÍDICO Y CONTABLE.
C/Villafranqueza, 29 Bajo. admin@masgarciaasesores.com

AUTODESGUACES

AUTO DESGUACE RUFETE ................. 965 67 07 33/663 748 831
C.A.T. CENTRO AUTORIZADO. PAGAMOS EL MEJOR PRE-
CIO POR TU VEHÍCULO. VENTA DE RECAMBIO USADOS
 C/. Aeródromo, 5. Fax: 966 10 47 84. www.desguacerufete.com
e-mail: desguacerufete@gmail.com 

AUTOMÓVILES-ALQUILER

ALQUILER DE FURGONETAS Y CAMIONES CELTA CAR
SAN VICENTE. Ctra Agost 134 Pol. Ind. Canastell. 966 28 68 08
ALICANTE. C/ Rosa de los Vientos 5 Pol. Ind. Babel. 965 10 27 72
ELCHE. Av Novelda 188 Pol. Ind. Carrús / Telf : 965 05 55 00
VILLENA. Av. Alicante, 64 - info@celtacar.com / www.celtacar.com

AUTOMÓVILES-TALLERES

TALLERES BERJOR ................................... 965 66 81 78/654 50 08 85
MECÁNICA Y ELECTRICIDAD DEL AUTOMÓVIL. Ancha de Castelar 116 
TALLER CHAPA Y PINTURA PASCUAL PASTOR ...... 627 22 02 76
C/ Ramón y Cajal 40

HIERRO - CERRAJERÍA

ESTRUMETAL LEVANTE S.L. .......................................... 965 66 34 34
HIERRO, ACERO, BARANDILLAS, REJAS, PUERTAS, AUTOMATI-
ZACIÓN, CERRAMIENTOS CON PANEL SANDWICH, ESTRUCTU-
RAS, PARKING VEHÍCULOS, NAVES INDUSTRIALES, MANTENI-
MENTO Y REPARACIÓN DE CUBIERTAS, ETC. C/  Cottolengo, 28. 
www.estrumetallevante.com

CONFECCIÓN

DECOR- HOGAR ( CORTINAS NATI) 965 66 54 72 / 655 812 680. 
CORTINAS, ENROLLABLES, ESTORES, ETC A MEDIDA. C/ Dr Trueta, 4

ELECTRICIDAD

INSTALACIONES Y SUMINISTROS
ELÉCTRICOS SAN VICENTE ........................................... 965 66 07 00
REPARACIÓN Y VENTA DE MATERIAL ELÉCTRICO. INSTALACIÓN 
DE AIRE ACONDICIONADO, CALEFACCIÓN, ANTENAS Y TELEFO-
NÍA  . C/ Torres Quevedo, 32 Bajo. info@electricidadsanvicente.com

ELECTRODOMÉSTICOS

ELECTROBEL ................................................. 688 79 19 69 (Whatsapp)
VENTA DE ELECTRODOMÉSTICOS GRANDES Y PEQUEÑOS. C/ 
Echegaray 1-3 L. 2 esq. C/ Mayor. www.electrobelelectrodomésticos.com
electrobelelectrodomesticos@gmail.com
VM ELECTRODOMÉSTICOS ........................ 966 14 72 31 / 691 06 77 90
VENTA DE ELECTRODOMÉSTICOS GRANDES Y PEQUEÑOS, 
IMAGEN, TELEFONÍA, MENAJE. REPUESTOS Y SERVICIO TÉC-
NICO. C/ La Huerta 112.
info@vmelectrodomesticos.es-www.vmelectrodomesticos.es

FERRETERÍAS

FERRETERIA RASPEIG ...................................................... 965 66 04 24
MENAJE, CAMPING, BRICOLAJE, LLAVES. C/ Rafael Altamira 12

FISIOTERAPIA

CENTRO DE FISIOTERAPIA Y RECUPERACIÓN FUNCIONAL 
VICENTE TOLEDO .................................................................. 965 67 36 91
TRAUMATOLOGÍA, NEUROLOGÍA, CERVICALES Y LUMBAL-
GIAS. C/ Cervantes, 24 1º Dcha

HORNOS Y PANADERÍAS

PANADERÍA BOLLERÍA GUIJARRO ........................... 965 66 07 43
HORNO TRADICIONAL DE LEÑA. ESPECIALIDAD EN PAN 
CASERO, PAN DE LEÑA Y ROLLOS MORENOS. C/ Aviación, 
44. info@hornoguijarro.com

INFORMÁTICA PARA EMPRESAS

INFORMÁTICA ROS ................................. 965 67 58 39 / 966 30 20 20
VENTA Y REPARACIÓN. MATERIAL INFORMÁTICO.
INFORMÁTICA PARA EMPRESAS. MANTENIMIENTO DE INFOR-
MÁTICA. C/ Gabriel Miró 19. www.informaticaros.com
XERVER CONSULTORÍA INFORMÁTICA ....................... 635 515 587
SERVICIO TÉCNICO Y MANTENIMIENTO. SERVICIOS WEB Y 
DOMINIOS. Avda Ancha de Castelar, 164 Enlo A. xerver.es

ODONTOLOGÍA

CLINICA DENTAL CONSUELO FLORES .......................... 95 67 14 1 4
ODONTOLOGÍA EN GENERAL, ODONTOPEDIATRÍA, ENDO-
DONCIA, PERIODONCIA, ETC. C/ Ancha de Castelar 31, Entlo A. 
www.clinicadentalconsueloflores.com
RUBIO&MARUENDA DENTISTAS ................. 865 514 748 / 685 694 432
ORTODONCIA Y ORTODONCIA INVISIBLE, ESTETICA DENTAL, 
ODONTOPEDIATRÍA ,SEDACIÓN CONSCIENTE, ENDODONCIA, 
IMPLANTES Y PROTESIS Y ATM Y DISFUNCIÓN CRANEOMAN-
DIBULAR. C/ Jorge Juan, 2 / Tel. 

OFTALMOLOGÍA

OFTALMOLOGÍA SANTA FAZ ....................................... 635 88 84 20
AV. De la Libertad 58. www.santafazsalud.com

ÓPTICAS

OPTICA SANTA FAZ ............................................................ 965 66 75 74
Av de la Libertad, 58
VISTA OPTICA ......................................................................... 966 59 40 00
Av Libertad 49

PINTURAS-DECORACIÓN

TIENDAS MONTO.................................................................... 965 67 55 82
DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO. Av. Ancha de Castelar, 185

PODOLOGÍA - ORTOPEDIA

ORTOPEDIA SAVALL .............................. 966 06 48 83 / 662 96 16 00
TÉCNICOS ORTOPROTÉSICOS, FABRICACIÓN PROPIA.
C/ Manuel Dominguez Margarit, 26

RESTAURANTES Y BARES

MUCHO MÁS QUE PIZZA .................................................. 965 08 59 69
C/ Perú 5
CAFÉ CINEMA
C/ Sevilla, 4

TAEKWONDO

SANVI SPORTS ......................................................................... 966 309 554
C/ Santiago 1-3 esquina Av Libertad

TOLDOS

TOLDOS VICENTE
SAN VICENTE. C/ La Huerta 19 ........... 965 66 79 18 / 965 67 30 29 /
965 12 95 75
EL CAMPELLO. C/ Alcalde Oncina Giner 2 .................... 965 63 01 88
toldosvicente@outlook.com / www.toldosvicente.es

TRÁFICO

ASESORIA-GESTORIA GALLARDO Y VEHÍCULOS ............ 606 597 115
ASESORÍA, CONTABLE, LABORAL Y TRÁFICO. RENTAS 35 EU-
ROS. TRANSFERENCIAS DE VEHÍCULOS. C/. Pintor Sorolla, 20 - 
Entlo. B. Whatsapp. aperezasesoria@gmail.com

TELECOMUNICACIONES

CABLEWORLD ..................... 966 192 001 / whatsapp 688 704 330
Plaza Lillo Cánovas, 7 / C/ Pintor Picasso, 70 

VETERINARIOS

CENTRO VETERINARIO EUSGAR .............................. 965 66 75 44
Whatsapp 673 91 01 73. C/ La Huerta 64
CLÍNICA VETERINARIA SANTIAGO ........................ 965 672 730
Urgencias: 658 861 812. ABIERTOS DOMINGOS Y FESTIVOS DE 
11 A 13 HORAS. C/ Santiago, 8. On parle français / we speak english

-Escuela Infantil Garabatos
-Mucho + q pizza
-Óptica Santa Faz
-Toldos Vicente
-Cableworld
-Sanvisport 
-AkraLingua
-VM Electrodomésticos
-Eusgar
-Vista Óptica
-Club Power Halterofilia
-Joyería Santa Barbara
-Suimther 
-Electrobel
-Ferretería Raspeig
-Davicars
-Talleres Sirlop 
-Color Q
-Sala Volkswagen
-E. Infantil Sol y Luna
-Peluquería Mª José Carnicer

-Autoestació 
-Mercado Municipal
-Clínica Dental Consuelo 
Flores
-Mª Carmen Sereno 
-SM La Esperanza
-Fuentes Andrés Asesores
-Amariyellow
-Kárate Club San Vicente
-Confitería Maruja
-Coem Asesores
-Electrónica Pastor
-Asoc. El Tossal 
-Elias Blanes
-Colegio Santa Faz
-Asociacio Ball i Art
-FF Art
-Piensos Eloina
-Clínica Veterinaria Lorena 
Izquierdo
-Hnos Madrid

-Muebles Claret 
-Horno Vicente Ferrer
-Vesta House 
-Galeria Parquet
-Peña Quesada 
-Nutricentro
-NC Estilista Unisex
-Grand Audition
-Heladería Xambit
-Crespo Electricidad
-Electrobombas
-Óptica Leon 
-SM Cristaleria
-Tiendas Monto 
-Atelier
-Alejandro Moreno
-Asset Consultores
-Rubio y Maruenda Dentistas
-Talleres Berjor
-Txentxo
-Boutique Papel Pintado

-Furgonetas Demetrio
-Celtacar
-Ortopedia Savall
-Taller Pascual Pastor
-Chichipán
-Guijarro Tot Esport 
-Amyc
-Xerver
-Bollería BJV
-Open Whash
-Lorena Carmona
-Peluquería
-Smurfitt Kappa
-La Mona Violeta
-Tetería Najima
-Alumizear 
-Café Haygón 
-Evealia 
-Alyna papelería
-Horno Guijarro
-Muebles d´Kasa    

-Centro Técnico Afilado  Gamo
-MGA Asesores
-Auto desguace Rufete
-Decor Hogar
-Instalaciones y suministros 
Eléctricos San Vicente
-Clínica Calatayud
-Vicente Toledo
-Informática Ros
-Asesoría Gestoría
Gallardo
-Clínica Veterinaria
Santiago
-E.I. Sol y Luna
-E.I. Petit
-Tu papeleria Alicante
-Adesavi
-Aulabot
-C. Estudios Aizkoa
-E.I. Aeiou
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u Definimos “sexting” como 
el envío, a través del teléfono 
móvil u otro dispositivo con cá-
mara, de fotografías o vídeos 
de connotación sexual pro-
ducidos por uno mismo. Una 
actividad tan extendida como 
peligrosa ya que, una vez en-
viados, perdemos su control 
pudiendo ser utilizados de 
forma perjudicial por terceras 
personas.
Una de las consecuencias 
más dañinas de esta arriesga-
da, y cada vez más extendida 
tendencia social, es la “sextor-
sión” entendida como el chan-
taje que realiza un ciberdelin-
cuente a su víctima para que 
ejecute una determinada ac-
ción o entregue una cantidad 
de dinero bajo la amenaza de 
publicar imágenes íntimas que 
tiene de ella.
Durante el pasado mes de 
agosto ha sido identificada 
una campaña de correos 
electrónicos fraudulentos que 
buscaban extorsionar a usua-
rios exigiéndoles un pago en 
“criptomonedas” a cambio de 
no difundir unas supuestas 
grabaciones íntimas. 
En este correo el ciberdelin-
cuente informa a la víctima que 
su dispositivo ha sido infectado 
con un “software espía”, inde-
tectable para los antivirus, in-
troducido en su dispositivo al 
visitar una web de contenido 
sexual. Indica que dicho soft-
ware ha capturado vídeos y 
fotografías íntimos y amenaza 
con difundir este material entre 
los contactos del destinatario 
a menos que realice un pago 
en criptomonedas en el plazo 
máximo de 48 horas. Este es-
caso tiempo pretende evitar el 
análisis de la situación, forzan-
do que actúe rápido y sin pen-

sar por el miedo a esa compro-
metida difusión. 
Por muy contundentes que pa-
rezcan sus afirmaciones el ci-
berdelincuente no ha accedido 
a nuestro ordenador ni posee 
realmente las amenazantes 
imágenes. Pero juega con un 
amplio cálculo de probabilida-
des por ese “sentimiento de 
culpabilidad” debido a la ex-
tendida práctica del “sexting”, 
el habitual almacenamiento 
de este sensible contenido y 
al multitudinario turismo virtual 
por páginas de contenido se-
xual. 
Este intento de engaño puede 
afectar a cualquier persona. 
El mensaje tipo “spam” es 
lanzado al azar y muy proba-
blemente nuestra dirección 
“email” se encuentre entre las 
numerosas bases de datos ilí-
citas que pululan por internet. 
Así que tampoco contestemos 
el correo recibido porque des-
cubrirán que la cuenta está ac-
tiva y será utilizada en futuros 
fraudes. Eliminemos, sin más, 
el correo recibido. Y no pague-
mos al extorsionador (en nin-
gún caso).
Si hemos terminado cediendo 
al chantaje y realizado el pago 
en criptomonedas es conve-
niente recopilar todas las evi-
dencias posibles del fraude 
para unir a la denuncia. 
Recordemos que el “sexting” 
puede ser tan excitante como 
peligroso. Una vez fuera de 
nuestros dispositivos perde-
mos el control de estas imáge-
nes y del uso que pudiera ha-
cerse de ellas. Y si visitamos 
frecuentemente páginas de 
contenido pornográfico siem-
pre podemos tapar la cámara 
de nuestro dispositivo… por si 
acaso!.

La Unión de Comparsas Berlargas celebra 
su Asamblea General Ordinaria

Somos Raspeig
uEl domingo 10 de septiembre en el Auditorio del 
Centro Social de San Vicente del Raspeig, se ce-
lebró la Asamblea General Ordinaria de la Fede-
ración Unión de Comparsas de Moros y cristianos 
Ber-Largas.
En dicha Asamblea entre asuntos varios se llevó 
a cabo la elección del Alcalde General y Cronista 
de Fiestas, siendo elegidos por unanimidad los dos 
candidatos presentados por la Junta encabezada 
por Ricardo Bernabéu Catalá, siendo nombrados 
como Alcalde General Juan Antonio Reig Beneyto 
(Comparsa Moros Viejos) y Cronista Juan Pascual 
Beviá Iborra (Comparsa Tuareg).
Otro punto a destacar fue la aprobación de las 
fechas para la celebración del 50 Aniversario, se 
llevarán a cabo en el periodo comprendido desde 

octubre 2024-septiembre 2025, siendo el lema «50 
Anys fen Festa».

La Comisión creada para dicho fin, estará en-
cabezada por Francisco Morales Blasco (Com-
parsa Tuareg), seguida por:
Eloy Domenech Pastor (Comparsa Maseros)
Mariano Juan Biela Vives (Comparsa Negros 
Zulúes)
Aniceto Pérez Soler (Comparsa Moros Nuevos)
Patricia Quesada Pastor (Comparsa Moros Viejos)
José Manuel Díez Fuentes (Comparsa Almoga-
vers)
Francisco Manuel García Boix (Comparsa Astures)
Ismael García Pastor (Comparsa Cristians)
La Asamblea llegó a su fin con el Informe de Presi-
dencia y ruegos y preguntas.

Asamblea General Ordinaria de la Federación Unión de Comparsas de Moros y Cristianos Ber-Largas

Romería en honor a la Vírgen del Rocío a cargo de la Casa 
de Andalucía Antonio Machado de San Vicente

Somos Raspeig
u El pasado fin de semana ha tenido lugar la tra-
dicional Romería en honor a la Vírgen del Rocío a 
cargo de la Cada de Andalucía Antonio Machado 

de San Vicente. En ella han estado presentes nu-
merosas autoridades encabezadas por el alcalde, 
Pachi Pascual. Posteriormente ha tenido lugar la 
misa Rociera.

Romería y posterior misa
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Somos Raspeig
u Broche final a la programación del Verano Cultural de la mano 
de la Asociación Cultural Ball i Art con su Coro Lillo Juan, que 
estuvo acompañado también por el Grup de Cant i Corda de la 
AAM de Callosa d’En Sarrià. Fue un gran final para la programa-
ción cultural de verano llevada a cabo por la concejalía de Cultu-
ra del Ayuntamiento de San Vicente. Una programación diversa 
y que ha tenido muy buena afluencia de público en la mayoría 
de sus actuaciones.

La AC Ball i Art pone el broche final 
a la programación cultural de verano

Somos RaspeigSomos Raspeig
uAtípica Films produce la película Enemigos para 
Prime Video. Un largometraje dirigido por David Va-
lero y escrito junto a Alfonso Amador y fotografía de 
Alberto Pareja que inició su rodaje el 11 de septiembre 
en Alicante.
¿Qué harías por tu enemigo? Esta es la historia de 
Chimo y El Rubio, dos adolescentes de barrio, vícti-
ma y verdugo, acosado y acosador, que han crecido 
siendo enemigos irreconciliables. Un día, Chimo tiene 
la oportunidad de vengarse, y decide llevar a cabo su 
plan sin imaginarse las consecuencias que esto ten-
drá en las vidas de ambo
Los jóvenes actores Christian Checa (En los márge-
nes) y Hugo Welzel (El hijo zurdo) protagonizan esta 
historia de superación personal interpretando a Chimo 
y El Rubio, respectivamente. Completan el reparto Es-
tefanía de los Santos (Las leyes de la frontera), Luna 
Pamies (El agua), Sara Vidorreta (La reina del sur), 
José María Peinado (El hombre del saco) y José Ma-
nuel Poga (La casa de papel).

La banda sonora, que ejerce como nexo de unión en 
la película, está a cargo del productor musical Steve 
Lean, pionero de la música urbana en España, con la 
participación de Remate, e incluirá temas de música 
urbana de diferentes estilos. También contaremos con 
Bnet, campeón internacional de Freestyle, que crea-
rá varios «freestyles» o temas improvisados para la 
película.
De la producción se encargarán Alberto Félez (Mode-
lo 77), Cristina Sutherland (La chica de nieve) y José 
Antonio Félez (La isla mínima) como productores eje-
cutivos.
La película llegará a las salas de cine y estará dispo-
nible en más de 240 países como parte de la suscrip-
ción Prime de Amazon.

David Valero llevará su 
próximo largometraje 
a Prime Video

La película “Enemigos” llegará a las salas de cine y 
estará disponible en Prime de Amazon


